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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Entran Zetas a robar y secuestrar: Procurador 
Grupos del crimen organizado, principalmente Los Zetas, ingresan a Puebla para cometer 
delitos de robo a transporte y secuestro, lo hacen no sólo en las localidades ubicadas en 
los límites con Veracruz, sino en la capital del estado, en ocasiones se llevan a sus 
víctimas a ciudades de esa entidad, como Córdoba y Orizaba, mencionó Víctor Carrancá 

Bourguet, procurador General de Justicia. (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Contradictoria comparecencia de Carrancá 
El procurador General de Justicia, Víctor Carrancá Bourget, en su comparecencia ayer en 
el Congreso local cayó en contradicciones. Por un lado admitió un aumento en actos 

delictivos, de 60 mil registrados en 2010 a 83 mil en 2011; pero, por el otro, aseguró que 
es nulo el robo de autos, además de admitir la presencia del crimen organizado en el 
estado. (Heraldo) 

   

 

 

Será SEP “inflexible” en Cobaep 
Luis Maldonado Venegas comentó que los hechos ocurridos el viernes pasado en el plantel 
F-5 de Texmelucan, son un mensaje al exlíder Refugio Rivas para que no siga metiendo 

las manos al Cobaep. (Síntesis Digital) 
  

 

 

Continúa en el PRI la ola de chantajes 
Bajo el argumento de que existe ―cerrazón‖ por parte de la dirigencia estatal, 
innumerables militantes amagan con irse a otros partidos políticos, principalmente al 
Panal, en caso de no ser incluidos como candidatos a los puestos de elección popular. 
(Intolerancia Digital) 

  

 

 

Sueldazo en el TSJ por no hacer nada 
David López Muñoz fue incapaz de ofrecer las estadísticas básicas del Poder Judicial 

durante su Primer Informe de Labores, pero durante los 12 meses que estuvo en el cargo 
disfrutó de la principal prebenda al cobrar religiosamente un sueldo mensual que duplica 
los ingresos ordinarios de un magistrado y triplica los de un juez de primera instancia. 
Según el presupuesto de Egresos, su salario es de 135 mil 304 pesos por funciones 
básicas. (Cambio) 

  

 

 

Rezagos frena justicia: PGJE 
De mil 384 casos de muertes dolosas sólo el 38 por ciento han sido esclarecidas (525), 
entre ellas algunos de los 75 feminicidios perpetrados en 2011, además de la 
consignación de 95 de las más de mil 300 denuncias contra servidores públicos. (Milenio) 

  

 

 

Admite la PGJ que hay graves carencias en materia de justicia 

En Puebla sólo se aclaran 4 de cada 10 homicidios, reconoce Carrancá. La dependencia 
enfrenta déficit de mil 400 trabajadores; el MP tiene presencia exigua. Se tiene reporte 
de por lo menos 178 quejas por violaciones a los derechos humanos. (La Jornada de 
Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Salta 38% la incidencia delictiva en Puebla en el último año, admite la PGJ 
La incidencia delictiva en Puebla se incrementó en 38.3 por ciento de 2010 a la fecha, de 
acuerdo con el número de averiguaciones previas presentadas ante la Procuraduría 
General de Justicia de Puebla. (e-consulta) 

 

 
 
 

http://impreso.milenio.com/
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RMV y Únete instalarán mil aulas digitales  
En gira de trabajo por el municipio de Ciudad Serdán, el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle Rosas, de manera conjunta con la Fundación Únete pusieron en marcha el 
programa  Mil aulas digitales para los 217 municipios, mismo que en una primera etapa 
comprende 50 aulas para la región de Serdán, con una inversión de 14 millones de pesos. 

(Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Procurador evita hablar sobre marinistas  

En su comparecencia, el procurador del estado, Víctor Carrancá Bourget, evitó informar a 
los diputados locales sobre los avances que se tienen en los procesos judiciales que 
existen contra ex funcionarios marinistas. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Ya han caído Zetas en Puebla: Carrancá  

Sin precisar datos, el procurador General del Estado, Víctor Carrancá Bourget, admitió 
que han consignado personas relacionadas con grupos delictivos como Los Zetas, 
detenidos por secuestro y robo de transporte en poblaciones limítrofes con el estado de 
Veracruz. (Puebla Online) 

 

 
 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Quiere Obama México estable 

Corresponsal WASHINGTON.- El Presidente Barack Obama instó a colaborar con el 
próximo Gobierno mexicano en materia de seguridad porque considera que tener un 
vecino más estable le da mayores garantías a Estados Unidos. (Reforma) 

  
 

 
Relevo en la Fepade; PRI y PRD cuestionan 
El PRI y el PRD alertaron sobre el uso faccioso de la Fiscalía Especializada para la 

Atención de Delitos Electorales (Fepade), ante las versiones de que habría un cambio en 
la titularidad del organismo. (El Universal) 

 
 

 

 
“Con mi 26% gano”: AMLO 

Prevé que sufragarán 48 millones de ciudadanos; "si de esos tienes 20 millones, sí 
puedes ganar; tenemos un apoyo muy consciente, no es producto de la mercadotecnia o 

de la publicidad", asegura. Andrés Manuel López Obrador se siente seguro de poder ganar 
la elección del próximo 1 de julio. (Milenio)  

  
 

 

BBVA: el ingreso de trabajadores, en caída desde 2008 
Preocupante, la caída de la remuneración real del empleo pese a la baja inflación. 
Periódico La Jornada Martes 14 de febrero de 2012, p. 23 Con un ingreso laboral por hora 
que cae desde hace más de tres años, México seguirá creciendo por encima de 3 por 

ciento en 2012 (La Jornada) 
  
 

 

México reclama a Brasil por su proteccionismo 
México condicionó la celebración de nuevas reuniones entre funcionarios de alto nivel con 
sus pares de Brasil a que el gobierno brasileño entregue, ―por escrito, con claridad y 

exactitud‖, su propuesta de modificación del ACE 55, un acuerdo bilateral enfocado al 
sector automotriz. (El Economista Digital) 

  
 
 

 

 

Quiere FCH criminalizar el proceso electoral: PRI 
La dirigencia nacional del PRI denunció ayer que el gobierno federal pretende remover, 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21552:contraloría-turnó-40-investigaciones-contra-marinistas-a-la-pgj&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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"de manera poco clara y en un momento crucial", al titular de la Fiscalía Especializada 

para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), José Luis Vargas Valdez. (Crónica) 
  
 

 

Estados Unidos quita 38.5 millones de dólares al apoyo antinarco 
El gobierno estadounidense planea reducir los recursos que entrega a México para 

combatir el narcotráfico. El presidente Barack Obama solicitó ayer al Congreso de su país 
242.5 millones de dólares para apoyar la lucha contra las drogas en nuestra nación 
durante 2013, lo que significa 38.5 millones de dólares menos que lo presupuestado para 

el año en curso (281 millones). (Excélsior) 

 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

EL HERALDO 

 Panistas cerrarán filas con Vázquez Mota  
Pese a que en semanas anteriores había reconocido división al interior del PAN para la elección de la candidatura a 
la Presidencia de la República, el consejero blanquiazul y secretario de Gobernación en el municipio de Puebla, 
Pablo Montiel Solana, aseguró que los miembros del partido cerrarán filas en torno a Josefina Vázquez Mota. 
Inicialmente, con la competencia entre Vázquez Mota, Ernesto Cordero y Santiago Creel, el titular de la Segob 

municipal había denunciado que había "panistas de a de veras" y "los demás", evidenciando rupturas en el seno 
blanquiazul, debido a que el grupo del gobierno del estado había utilizado la estructura pública para promover al 
ex secretario de Hacienda. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42458:panistas-cerraran-
filas-con-vazquez-mota&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 

EL HERALDO 

 Obeso, 90% del personal de seguridad y tránsito municipal 
Entre 80 y 90 por ciento del personal total del ayuntamiento padece algún tipo de sobrepeso. Luego de un año de 
la actual administración municipal, mediante la cual se ha implementado planes nutricionales, sólo se ha logrado 
disminuir un promedio de dos por ciento los padecimientos de los trabajadores públicos. Así lo dio a conocer la 
jefa de Nutrición y Asistencia Alimentaria del DIF municipal, Cecilia Barrios Espinosa, quien destacó que durante lo 

que resta a la administración se seguirá tratando el problema, pues en la mayoría de las dependencias el índice de 

problemas cardiovasculares supera el 80 por ciento, de los cuales la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal, con aproximadamente 90 por ciento. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42474:obeso-90-del-
personal-de-seguridad-y-transito-municipal&catid=53:portada  
 

 

 
 

SINTESIS 

 Suspende información pública Secretaría de Desarrollo Social 

A partir del 23 de marzo al 02 de julio, la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Municipal, suspenderá 
toda información pública sobre el trabajo que se realiza en la dependencia como parte de la  veda electoral, tal y 

como lo marca la ley en la materia. En entrevista, el titular del área, Javier Sánchez Díaz de Rivera, resaltó que 
por el momento no se tiene pensado suspender programas o actividades de cara a la elección federal del este 
año, argumentó que los más de diez programas que tiene a su cargo por si solos están blindados por lo que no 
hay manera de lucrar con ellos. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local  
 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42458:panistas-cerraran-filas-con-vazquez-mota&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42458:panistas-cerraran-filas-con-vazquez-mota&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42474:obeso-90-del-personal-de-seguridad-y-transito-municipal&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42474:obeso-90-del-personal-de-seguridad-y-transito-municipal&catid=53:portada
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
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INTOLERANCIA  

 Inicia colocación de pendones 
La secretaría del Medio Ambiente del Municipio instaló los primeros 400 porta pendones de un total de mil 600 
que serán los únicos autorizados por la comuna para la instalación de publicidad política y de espectáculos para 
evitar el daño al mobiliario urbano de la ciudad. En esta primera etapa se han colocado estas estructuras en el 
bulevar Valsequillo y 31 Oriente-Poniente con el fin de identificar con exactitud los espacios que solo autorizará la 

comuna para este tipo de publicidad. Al respecto, el titular del área, Alejandro Fabre Bandini aseguró que la 

intención es terminar con la colocación irregular de esta publicidad en lugares no autorizados, sobre todo en 
postes de alumbrado y árboles que han sido afectados. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89693  
 
 
INTOLERANCIA  

 Sigue el combate contra influenza en Puebla 
Aunque en el municipio no se han registrado casos de Influenza AH1N1, el DIF Municipal con el apoyo de la 
jurisdicción sanitaria número 6 de la Secretaría de Salud, han reforzado las medidas sanitarias y jornadas 
médicas por las bajas temperaturas que se han presentado en los últimos días en la capital poblana. Para ello, se 
ha comenzado a distribuir gel anti bacterial en escuelas del municipio, recomendaciones básicas a directores, 
padres de familia y alumnos para reforzarlas para prevenir contagios. En gira de trabajo para inaugurar un 

desayunador escolar más en Santo Tomás Chautla, donde se vio a un número importante de alumnos con cubre 

bocas, la presidenta del DIF Municipal aseveró que hay una coordinación directa con la Secretaría de Salud apara 
emitir las recomendaciones de prevención en escuelas en el municipio. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89696  

 

 

 
 

MILENIO  

 Queda en magistrados aprobar y resolver el problema: Síndico 
La controversia que el ayuntamiento poblano interpuso contra la decisión del Congreso estatal por aprobar la 
duplicidad de cobro de impuestos con San Andrés Cholula, quedó asentada ante la Suprema Corte de Justicia de 

la Nación (SCJN) con el folio 007305. El Síndico Ernesto Bojalil Andrade señaló que el documento se entregó el 

jueves pasado al filo de las 14:58 horas, se espera que sea aceptado por los magistrados en el transcurso de la 
próxima semana y resuelto en lo que resta de este año. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9110630    

 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Invierte DIF más de 8 mdp en programa de dignificación de desayunadores 

La presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, encabezó la inauguración de los 
trabajos de dignificación del desayunador de la escuela primaria federal matutina ―Progreso‖, ubicada en la junta 
auxiliar de Santo Tomás Chautla, en donde diariamente 400 alumnos reciben su primer alimento del día; en estos 

trabajos se invirtieron 279 mil 407 pesos en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Social y Participación 
Ciudadana, con lo que suman 28 los espacios intervenidos de manera conjunta con la iniciativa privada, 
instituciones educativas y medios de comunicación.  (Redacción)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27528:invierte-dif-más-de-8-mdp-en-

programa-de-dignificación-de-desayunadores&Itemid=332  
 
 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89693
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89696
http://impreso.milenio.com/node/9110630
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27528:invierte-dif-más-de-8-mdp-en-programa-de-dignificación-de-desayunadores&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27528:invierte-dif-más-de-8-mdp-en-programa-de-dignificación-de-desayunadores&Itemid=332
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RETO DIARIO 

 Más de 8 millones 600 mil pesos se han invertido en el Programa de Dignificación de 
Desayunadores 

La Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera,  encabezó la inauguración de los 
trabajos de dignificación del desayunador de la escuela primaria federal matutina ―Progreso‖ ubicada en la Junta 

Auxiliar de Santo Tomás Chautla en donde diariamente 400 alumnos reciben su primer alimento del día y en el 
que se invirtió 279 mil 407 pesos en coordinación con la Secretaria de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, 

con lo que suman veintiocho los espacios intervenidos de manera conjunta con la iniciativa privada, instituciones 
educativas y medios de comunicación. (Redacción)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-8-millones-600-mil-pesos-se-han-
invertido-en-el-Programa-de-Dignificacion-de-Desayunadores&id=25905  
 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

CAMBIO 

 Inicia una nueva guerra en el PAN  
Luego de la falsa reconciliación, morenovallistas y riveristas ya velan armas para enfrentarse en la próxima 
contienda interna del PAN que se llevará a cabo este domigo 19 febrero. El botín a disputarse serán las posiciones 
al Senado, las diputaciones plurinominales y las diputaciones federales en los distritos de San Martín, Tepeaca, 

Atlixco, Izúcar de Matamoros y Tehuacán. A sólo seis días de que se lleve a cabo la contienda, todavía no existe 
un acuerdo entre el grupo afín al gobernador del estado y los yunquistas, para definir las posiciones al Senado por 
las que pelea Javier Lozano y Augusta Díaz de Rivera; ni para los tres candidatos a diputados plurinominales que 
serán inscritos ante el Instituto Federal Electoral. (Viridiana Lozano) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-vir-inicia-una-nueva-guerra-en-el-
pan.php  

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Asegura Candelaria Portada que es víctima de un acto "sexista" 
La presidente auxiliar de Santa María La Resurrección, Candelaria Portada, señaló que es víctima de un acto 

―sexista‖ por parte de los cuatro regidores que integran su cabildo, ya que por ser mujer le bloquean su trabajo, 
le impiden realizar acciones de gobierno y desde diciembre pasado le cerraron las oficinas de esta alcaldía 
subalterna del municipio de Puebla. Asimismo, calificó a la Secretaría de Gobierno como ―incapaz‖ de resolver 
este conflicto y de ejercer adecuadamente con su trabajo, después de casi dos meses que este lugar sigue con 
candados. El pasado fin de semana, el personal de la dependencia municipal llegó a La Resurrección –al norte de 
la capital poblana, en las faldas del volcán La Malinche–, para romper los candados y quitar cadenas. (Javier 

Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-candelaria-portada-que-es-victima-de-un-acto-
sexista_id_3429.html  
 
 
 
 
 

 

 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-8-millones-600-mil-pesos-se-han-invertido-en-el-Programa-de-Dignificacion-de-Desayunadores&id=25905
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mas-de-8-millones-600-mil-pesos-se-han-invertido-en-el-Programa-de-Dignificacion-de-Desayunadores&id=25905
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-vir-inicia-una-nueva-guerra-en-el-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-vir-inicia-una-nueva-guerra-en-el-pan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-candelaria-portada-que-es-victima-de-un-acto-sexista_id_3429.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-candelaria-portada-que-es-victima-de-un-acto-sexista_id_3429.html
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E-CONSULTA 

 Vecinos de La Resurrección cierran nuevamente presidencia auxiliar 
El pasado 10 de febrero el Ayuntamiento de la ciudad de Puebla, a través de elementos de la Policía y Tránsito 
Municipal, así como de la Secretaría de Gobernación reabrieron las puertas de la presidencia auxiliar de La 
Resurrección, luego de que estuviera cerrada por más de un mes, sin embargo, ese mismo día por la noche los 
vecinos volvieron a cerrarla.  Los inconformes tomaron las instalaciones como medida de presión para que el 
municipio de Puebla resuelva el conflicto derivado de la invasión de un predio por paracaidistas y  la interrupción 
de los trabajos de construcción de una unidad deportiva. (Jesse Brena)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27532:vecinos-de-la-resurrección-

cierran-nuevamente-presidencia-auxiliar&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Van 23 homicidios con arma de fuego y arma blanca en mes y medio del año 
Desde que inició el año a la fecha, se han registrado al menos 23 homicidios provocados con arma de fuego y 12 
con arma blanca, lo cual representaría un descenso en el primer caso y un incremento en el segundo, en 

comparación con el mismo periodo de 2011. Durante el pasado mes de enero, hasta este lunes 13 de febrero, 
aproximadamente 23 personas fueron asesinadas a balazos. Una es mujer, mientras que el resto es del sexo 
masculino. De acuerdo con informes del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) 
y con datos recabados por este medio, en enero de 2011, hubo 23 crímenes; en el mismo mes de 2012 
sucedieron unos 13; en febrero de 2011, 28, y en lo que va de ese periodo en este año son 10. (Diana Jiménez)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27542:van-23-homicidios-con-arma-de-
fuego-y-arma-blanca-en-mes-y-medio-del-a%C3%B1o&Itemid=332  

 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Continuarán programas municipales pese a veda electoral 

A pesar de que en marzo comenzará la veda electoral la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Municipal 
no suspenderá los programas de atención aunque si dejará de publicitarse a partir del 23 del mismo mes; así lo 
comentó Javier Sánchez Díaz de Rivera, titular de la dependencia. Actualmente el organismo municipal brinda 
diez programas, los cuales refirió el funcionario no necesitan estar blindados, aunque argumentó que para evitar 
suspicacias cualquier personal que tome como bandera la Secretaría para hacer proselitismo será castigado con 
todo el peso de la ley. (Cristóbal Lobato)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/continuaran_programas_municipales_pese_a_veda_electoral 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Agentes encubiertos, para combatir la inseguridad en el CH 
A pesar de que el ayuntamiento presume sus operativos de seguridad en la zona del Centro Histórico, 
comerciantes establecidos de esta zona de la ciudad exigieron a la autoridad municipal reforzar las medidas de 

seguridad con sistemas alternativos, ya que no se percibe la diminución de los asaltos. El respecto, el presidente 
de la Asociación de Comerciantes Establecidos del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, informó que la 
propuesta será el uso de agentes encubiertos, así como la implementación de un número telefónico de denuncia 
anónima para hacer un frente común en contra de la delincuencia. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Agentes-encubiertos,-para-

combatir-la-inseguridad-en-el-CH-&id_noticia=41672  

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27532:vecinos-de-la-resurrección-cierran-nuevamente-presidencia-auxiliar&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27532:vecinos-de-la-resurrección-cierran-nuevamente-presidencia-auxiliar&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27542:van-23-homicidios-con-arma-de-fuego-y-arma-blanca-en-mes-y-medio-del-a%C3%B1o&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27542:van-23-homicidios-con-arma-de-fuego-y-arma-blanca-en-mes-y-medio-del-a%C3%B1o&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/continuaran_programas_municipales_pese_a_veda_electoral
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Agentes-encubiertos,-para-combatir-la-inseguridad-en-el-CH-&id_noticia=41672
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Agentes-encubiertos,-para-combatir-la-inseguridad-en-el-CH-&id_noticia=41672
http://www.contraparteinformativa.com/
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Revela BEAP que poblanos aprueban gestión de Moreno Valle con una aceptación del 51.1%  y que supera 

ampliamente el 14% alcanzado por el alcalde de Puebla 
 A través del asilo de Santa Inés han apoyado a decenas de indigentes, algunos de ellos incuso han 

encontrado el amor y la amistad. 
 Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del DIF municipal, inaugura el desayunador escolar en Chiautla.  

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Se cumple un año de gobierno municipal de Puebla, mañana y se inauguraron 91 calles más, hasta el 

momento se habla de 921 calles en total.  
 El presidente municipal Eduardo Rivera se reunió con militantes del PRI.  
 A pesar de las fracturas que sufrió el PAN en el proceso interno el PAN esta unido, así lo dijo Pablo Montiel.  
 La presidenta Auxiliar de La Resurrección, Candelaria Portada, pide la interrupción de la fuerza pública, 

después de un nuevo cierre de las instalaciones de la junta auxiliar. 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Aprueban vendedores para que se instalen en el Jardín de Dolores, el ayuntamiento de Puebla ya dio los 

permisos.  
 Ya van 921 calles para que se llegue a la meta de 1000 Calles.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre el programa de calles, el gobierno municipal ya anunció que van a ser 600 el próximo año las que se 
construyan, no mil, así lo dio a conocer Felipe Velazquez, secretario de Obras Públicas. 

 El Secretario de Gobernación, Pablo Montiel, dice que eso de los ambulantes nada, ya que las calles están 
limpias. Nada más van a permitir a los ambulantes en el Paseo Bravo y en el parque que esta frente al 
Centro de Convenciones. Carlos Martín comentó que cuánto dinero le invirtió Blanca Alcalá y ahora es sitio 
de comerciantes ambulantes, esto en la zona del Paseo Bravo, que son de temporada, pero todo el año 
hay temporadas. 

 Ayer entregaron el desayunador número 18º, la señora Liliana Ortiz de Rivera, que se metió a fondo a 
rescatar los desayunadotes en las escuelas, ya entregó 18 remodelados.  

 El desfile del 5 de Mayo ya se sabe que se va hacer en el cerro de Loreto, por la dimensión de los carros 
alegóricos.  

 Para el 5 de Mayo se llenarán todos los hoteles de la zona metropolitana, así lo dio a conocer el secretario 
de Turismo.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El ayuntamiento suspendió la pavimentación de un tramo de la avenida la Libertad, de acuerdo al 
Secretario de Obra Pública Municipal Felipe Velazquez, esto debido a conflictos heredados por la pasada 
administración por lo que dijo ya se realizan los procedimientos correspondientes para obtener la donación 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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de estos espacios. 
 De cara a los comicios electorales de este año la Secretaria de Desarrollo Municipal Javier Sánchez Díaz de 

Rivera anuncio que la dependencia dejara de publicar sus programas en el mes de marzo tal y como lo 
marca la ley, aunque aclaró que no se dejara de entregar los apoyos e insistió que cualquier funcionario 
que trate de manipular los programas será francamente sancionado. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 En la esquina de la 13 sur y 11 pte un hombre pierde la vida tras caer de un edificio de más de 25 metros 
de altura. 

 Comerciantes informales aseguran que sus ventas no fueron las esperadas en el Paseo Bravo, muchos 
tuvieron que abandonar el espacio debido a las bajas ganancias. 

 A partir del 23 de Marzo la Secretaria de Desarrollo Social en el municipio suspenderá la difusión de los 
programas dar cumplimiento a la veda electoral. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Muere un hombre al caer de una azotea, al parecer estaba trabajando.   

 Una revolvedora de cemento atropella a una mujer de 85 años de edad.  
 Un taxista pierde la vida en el Periférico. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Si RMV interviene, no sería la primera vez que desde 'las alturas' se definen candidatos. 
El presidente del órgano auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos, José Alarcón Hernández, reconoció 

como un "secreto" en el PRI la intervención del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, en la designación de 
candidaturas, y enfatizó que no sería la primera ni la última vez que "desde las alturas" se acuerden las listas de 

diputados federales por Puebla. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2427602.htm   
 

EL SOL DE PUEBLA 

   Aprueban poblanos con 8.8 la atención en el sector Salud 
Una calificación aprobatoria de 8.8 dieron usuarios a los servicios del Seguro Popular, lo mismo que a la atención 
que ofrece la Secretaría de Salud del Estado de Puebla (SSEP), según revela el "Estudio de Satisfacción de 

Usuarios del Sistema de Protección Social en Salud, 2011", recién elaborado por la Universidad Autónoma de 
Chapingo (UACh). De acuerdo con el análisis, en toda la entidad, los poblanos valoran con un promedio de 8.8 la 
atención general del Seguro Popular, dando a las jurisdicciones de Izúcar de Matamoros y Tehuacán las 
calificaciones más altas, de 9.1, seguidas por la de 9 correspondiente a la de Puebla y de 8.2 la más baja relativa 
a Huauchinango. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2427614.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Producirá VW 2 mil 500 unidades diarias en mayo. 

Thomas Karig, vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de Volkswagen de México, estimó que en 
mayo próximo la planta de Puebla logrará el nivel de producción planteado para 2012, de 2 mil 500 unidades 
diarias. El ejecutivo de la firma destacó que actualmente se producen 2 mil vehículos por día en la armadora e 
informó que un total de mil empleados nuevos fueron contratados como lo adelantó la empresa a principios de 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2427602.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2427614.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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año. (Efraín Nuñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2427620.htm    
 

El SOL DE PUEBLA 

 Requiere Cruz Roja 6 mdp para certificación 
La Cruz Roja de Puebla sí es factible de ser certificada y se va avanzando en este rubro, se requiere de por lo 
menos 6 millones de pesos para alcanzar la meta, pero actualmente el área de laboratorios cuenta con este 
reconocimiento, mientras que se avanza en imagenología, dio a conocer el delegado de este organismo en la 
entidad, José Manuel Cervantes Jiménez. Tras explicar que estas certificaciones son necesarias y las exige el 

Seguro Popular (donde participa la Cruz Roja), estableció que los objetivos en esta materia se alcanzarán, lo cual 
podrá ser a través de donativos, así como de acuerdos a los que se lleguen con empresas que tienen equipo y 
participen para la acreditación. (Flor E. Martínez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2427640.htm   
 

 
 

EL HERALDO 

 Se retractan mototaxistas; aceptan el programa 2x1  
Que siempre sí, mototaxistas cambiaron su discurso y ahora dicen estar incorporados al programa de sustitución 
2x1, cuando apenas la semana pasada afirmaron que los taxis locales no funcionaban. En rueda de prensa, 

integrantes de la Unión de Organizaciones de Motocarros del Estado de Puebla (UOMEP), liderados por Rafael Lara 
Gómez y con la presencia de José Luis Olarte Quiroz, representante de la Secretaría de Transportes (ST); 

indicaron estar interesados en el plan alternativo de trabajo que se diseñó para ellos. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42461:se-retractan-
mototaxistas-aceptan-el-programa-2x1&catid=54:general&Itemid=26  
 

 
 

SINTESIS 

 “Descabezado” se encuentra el PRI en Puebla: Bartlett 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Puebla se encuentra descabezado, sentenció el precandidato a 
senador de la República por el PT Manuel Bartlett Díaz en su visita a esta ciudad acompañado del exedil Noé 

Peñaloza, el dirigente obrero René Sánchez Juárez, así como de líderes regionales como Gustavo Aco Vázquez y 
Miguel Andrés Rosario Santiago. Reiterando sus críticas al Revolucionario Institucional, Bartlett Díaz propuso 
cambios que permitan el desarrollo económico del país afirmando que los priistas han dado la espalda a los 

principios enarbolados por su partido. (Alejandro Barrios)    
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/5312--descabezado-se-encuentra-el-pri-en-puebla-bartlett  
 

 

SINTESIS 

 Propone bancada priista auditoría a Zayas Jean 
La bancada del PRI en el Congreso del Estado propuso una auditoria al presidente municipal de Acatzingo, Eliseo 
Zayas Jean, de extracción panista, y que rinda cuentas al poder legislativo sobre el estado que guarda el 
municipio. Y es que al pleno, ingresó una petición de diversos habitantes que pidieron la revocación de mandato o 
renuncia del edil ante los hechos ―lamentables‖ que se han registrado en la comunidad. La encargada de leer el 
punto de acuerdo fue la diputada del PRI, Elvia Suárez, quien pidió que se sancione a quien con su actuar, viole el 

estado de derecho. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local  
 

 

SINTESIS 

 Congreso concedió licencia a cinco priistas 
El congreso del estado aprobó la solicitud de licencia de cinco diputados locales del PRI, quienes buscan una 
candidatura a la diputación federal. El único diputado que se inconformó por los diputados chapulines, fue el 

petista, Zeferino Martínez Rodríguez, quien les pidió abandonar de una vez el cargo para participar abiertamente 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2427620.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2427640.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42461:se-retractan-mototaxistas-aceptan-el-programa-2x1&catid=54:general&Itemid=26
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=42461:se-retractan-mototaxistas-aceptan-el-programa-2x1&catid=54:general&Itemid=26
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region/5312--descabezado-se-encuentra-el-pri-en-puebla-bartlett
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
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en el proceso federal. ―Tienen todo su derecho a participar, y es un asunto moral, pero si van por un plato más 
grande que dejen este platito tantito‖, agregó. Los priístas que abandonaron –por un tiempo su curul local- son: 
Jesús Morales Flores, Filiberto Guevara Martínez, José Luis Márquez Martínez, Edgar Salomón Escorza, Eleofermes 
Palacios. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local  
 

 

SINTESIS 

 Despido de trabajadores del cobaep apegado a la ley: Maldonado 

Ante el despido de 15 trabajadores del plantel 5 del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep), 
ubicado en Texmelucan por conducta delictiva dentro de las instalaciones, el titular de la SEP, Luis Maldonado 
Venegas aseveró ―y vamos a actuar con la misma inflexibilidad en cualquier caso de provocación y ya es un 
mensaje directo al Refugio Rivas, que deje de meter sus manos en un  colegio que lastimo por muchos años‖. El 

funcionario señaló que los despidos no son injustificados sino que se apegan a derecho. (Leticia Gutiérrez)   
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/5316-despido-de-trabajadores-del-cobaep-
apegado-a-la-ley-maldonado-  
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Comparece el procurador ante diputados 
Al comparecer ante el pleno del Congreso del Estado, el Procurador General de  Justicia, Víctor Carrancá, aseguró 

que se ha combatido la ineficiencia en la ineficiencia en la institución, y mejorado la impartición de justicia en 

Puebla. Informó que en el último año fueron rescatadas 39 personas que fueron secuestradas, y se desarticularon 
19 bandas que se dedicaban a esta actividad. El procurador indicó que se enviaron al archivo 60,342 documentos 
a los cuales no se les podía dar  seguimiento. (Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89695  
 
 

INTOLERANCIA  

 Los precandidatos en redes sociales 
Luego de ser elegida como la precandidata del Partido Acción Nacional (PAN) a la presidencia, Josefina Vázquez 

Mota, su número de seguidores en Twitter repuntó, colocándose en el segundo lugar, sólo detrás del aspirante del 
PRI, Enrique Peña Nieto. Hasta antes de ganar el proceso interno de su partido, Vázquez Mota (@JosefinaVM) 
estaba empatada en el segundo sitio con el aspirante de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, en esta red 

social. El 5 de febrero, día de la elección interna del PAN, Vázquez Mota tenía 258,329 seguidores en Twitter, pero 
la cifra creció más de 18% en siete días y al domingo 12 por la noche ya sumaba más de 305,000. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89721 
 
 
INTOLERANCIA  

 Urgen a IFE aclarar lineamientos en intercampañas 
La bancada del Partido del Trabajo (PT) en San Lázaro urgió al Instituto Federal Electoral (IFE) aclarar los 
lineamientos sobre las llamadas intercampañas, debates y veda electoral para dar certidumbre a las actividades 
de candidatos y partidos. El coordinador del PT en la Cámara de Diputados, Pedro Vázquez González, dijo en 

entrevista que hay diversas lagunas legales en las modificaciones que el propio Congreso de la Unión aprobó al 
Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe). ―Hay diversas imprecisiones en el 
desplegado del IFE sobre lo que se puede hacer y no del 16 de febrero al 29 de marzo por parte de los 

candidatos‖, dijo el legislador al comentar el documento publicado en varios diarios. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89719 
 
 
INTOLERANCIA  

 Elecciones del SETEPI se irán a tribunales 
Al asegurar que la elección para elegir secretario general en el Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/5316-despido-de-trabajadores-del-cobaep-apegado-a-la-ley-maldonado-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/5316-despido-de-trabajadores-del-cobaep-apegado-a-la-ley-maldonado-
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89695
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89721
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89719
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de Puebla Independiente (SETEPI), puede llegar a los tribunales porque de parte del secretario actual, José Uver 
Romero Ronquillo, hay preferencia abierta a favor del candidato oficial, Andrés Fidencio López Ortiz, la aspirante 
al cargo, Dulce María Russi Pérez, dijo que las actitudes del dirigente, ponen en riesgo a esa organización 
magisterial, que hasta puede perder su registro. En entrevista, comentó que prueba del favoritismo que prevalece 
en el SETEPI, es que en sus visitas regionales, los docentes comentaron que el presidente de la comisión 

electoral, Ramiro Millán Aldana, ya fue ―maiceado‖ por Romero Ronquillo, porque le entregó una supervisión 
escolar de primarias en la región de Zacatlán. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89712  
 
 
INTOLERANCIA  

 SEP revisará RVOE de las universidades 

El día de hoy cierra la ventanilla para regularizar el Reconocimiento de Valides Oficial de Estudios (RVOE) en la 
ciudad de Tehuacán, así lo dio a conocer Moisés Torres Lechuga, supervisor de la zona 10 de Educación Superior 
en la ciudad de Tehuacán, quien agregó que se está realizando la segunda visita anual a instituciones de nivel 
superior. Las visitas se deben a que en algunas ocasiones se han encontrado que los estudiantes están a punto de 
graduarse o quieren cambiarse de escuela y revalidar materias, pero se encuentran con que su universidad no 
cuenta con el RVOE. Torres Lechuga reconoció que ellos como supervisores son los que tienen el contacto directo 

con los alumnos o padres de familia, ―anteriormente recibían quejas constantes aunque actualmente 
disminuyeron‖. (Guadalupe Amado) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89733  
 

 
 

CAMBIO 

 Aprueban reformas a la Ley de Ingresos 2012  

Por unanimidad, el Congreso local aprobó la reforma a la Ley de Ingresos 2012 para dejar sin efectos la acción de 
inconstitucionalidad presentada ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Las modificaciones eliminan los 
sobrecostos para la entrega de información relacionada al gasto público y a la recaudación fiscal del gobierno 
estatal, así como la obligatoriedad para que el solicitante se acredite. Luego de las críticas de parte de los 
organismos y de la intervención del IFAI ante el máximo tribunal del país por la Ley de Ingresos 2012 que 
establecía la entrega de información relativa al gasto y la recaudación fiscal en hojas certificadas valuadas en 80 
pesos y la obligatoriedad del solicitante de acreditarse, el gobernador Rafael Moreno Valle envió una iniciativa de 

reforma al Congreso local. (Selene Ríos Andraca) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-sel-aprueban-reformas-a-la-ley-de-

ingresos-2012.php  
 

 

CAMBIO 

 Continúa Contraloría estatal investigaciones vs corderistas  
La denuncia presentada por el josefinista Marcos Castro ante la Contraloría estatal en contra de funcionarios del 

gobierno estatal por operar a favor de Ernesto Cordero y su probable intromisión en el proceso interno panista, 
continúa su curso, informó Patricia Leal Islas, titular de la dependencia. Entrevistada al término del informe de la 
Comisión para el Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (CAIP), Leal Islas explicó que 
en caso de que exista un arreglo entre los denunciantes y los denunciados, la querella podría detenerse, no 
obstante hasta el momento no ha habido acuerdo. (Selene Ríos Andraca) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-sel-contin-a-contralor-a-estatal-

investigaciones-vs-corderistas.php 
 

CAMBIO 

 42 millones, el gasto del primer informe 
El gobierno estatal gastó un total de 42 millones de pesos 133 mil 400 pesos en la promoción del Primer Informe 
de Labores de Rafael Moreno Valle, lo que constituye una tercera parte del total del presupuesto destinado a 
Comunicación Social, de acuerdo a una respuesta de solicitud de información hecha por esta casa editorial. La 
solicitud fue elaborad en el marco del despliegue publicitario que realizó el gobierno estatal en medios locales y 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89712
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89733
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-sel-aprueban-reformas-a-la-ley-de-ingresos-2012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-sel-aprueban-reformas-a-la-ley-de-ingresos-2012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-sel-contin-a-contralor-a-estatal-investigaciones-vs-corderistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-sel-contin-a-contralor-a-estatal-investigaciones-vs-corderistas.php
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nacionales para conocer los recursos erogados.  (Héctor Hugo Cruz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-hec-a-42-millones-ascendi-el-gasto-
del-informe-de-moreno-valle.php  

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El 84% de los mototaxistas ya aceptaron cambiar sus unidades por taxis: ST 
A sólo dos meses de que entró en vigencia la campaña de eliminación de mototaxis por parte del gobierno estatal, 

el titular de la Secretaría de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc, aseguró que 84 por ciento de los poco más 

de 2 mil 500 propietarios de ese medio de transporte ya se registraron en el programa de canje 2x1, mediante el 
cual entregarán un par de sus unidades a cambio de un taxi tradicional. Durante su comparecencia en el 
Congreso local, como parte de la glosa del primer informe de labores del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, 
el funcionario reiteró que el servicio prestado por los mototaxis ―no se encuadra ni en el Servicio Público de 
Transporte ni en el Servicio de Transporte Mercantil, al no estipularse en el marco legal‖. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-84--de-los-mototaxistas-ya-aceptaron-cambiar-sus-
unidades-por-taxis-st_id_3422.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Hoy se resolvería la contienda priista por el Senado; Alcalá sigue al frente 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) tendrá que emitir este martes los dictámenes de procedencia de las 
solicitudes de registro presentadas por los aspirantes al Senado, pues de lo contrario se cancelaría la convención 

de delegados de mañana, en la que se elegiría a los dos integrantes de la fórmula de Puebla. Hasta ayer la ex 
presidente municipal de la capital del estado Blanca Alcalá Ruiz se mantenía como lo favorita del Comité Ejecutivo 
Nacional (CEN) para encabezar la dupla que representará al partido en el proceso electoral federal de este año. 
(Mónica Camacho)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hoy-se-resolveria-la-contienda-priista-por-el-senado-
alcala-sigue-al-frente-_id_3434.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Elimina Congreso del estado candados contra la transparencia 
El Congreso del estado reformó la Ley de Ingresos 2012 para eliminar los candados jurídicos que complicaban a 
los ciudadanos el acceso a la información relativa al gasto público. El Poder Legislativo tomó esa determinación 
para evitar que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) le corrigiera la plana, con la acción de 
inconstitucionalidad que interpuso la Procuraduría General de la República (PGR). (Mónica Camacho)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/elimina-congreso-del-estado-candados-contra-la-
transparencia-_id_3413.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Solicita la CAIP ampliación presupuestal para cumplir nuevas obligaciones legales 
Durante su primer informe de labores, la presidente de la Comisión de Acceso a la Información Pública y de 
Protección de Datos Personales (CAIP), Blanca Lilia Ibarra Cadena, consideró que el organismo necesita mayores 
recursos presupuestales para poder cumplir con las nuevas obligaciones legales, adquiridas tras la aprobación de 
la nueva Ley de Transparencia en la entidad.  Ibarra Cadena señaló que es necesario generar políticas públicas 
―que no sean sólo discursivas‖, sino que sean asumidas con la convicción de mejorar la práctica gubernamental. 

(Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solicita-la-caip-ampliacion-presupuestal-para-cumplir-
nuevas-obligaciones-legales_id_3389.html     

 

 
 

MILENIO  

 Inyectarán 200 mdd para reactivar La Célula 
Con una inversión de 200 millones de dólares y un proyecto de generación de energía solar, el gobierno del 

estado busca reactivar el proyecto de La Célula, así lo dio a conocer el titular de la Secretaría de Competitividad, 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-hec-a-42-millones-ascendi-el-gasto-del-informe-de-moreno-valle.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-140212-hec-a-42-millones-ascendi-el-gasto-del-informe-de-moreno-valle.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-84--de-los-mototaxistas-ya-aceptaron-cambiar-sus-unidades-por-taxis-st_id_3422.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-84--de-los-mototaxistas-ya-aceptaron-cambiar-sus-unidades-por-taxis-st_id_3422.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hoy-se-resolveria-la-contienda-priista-por-el-senado-alcala-sigue-al-frente-_id_3434.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hoy-se-resolveria-la-contienda-priista-por-el-senado-alcala-sigue-al-frente-_id_3434.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/elimina-congreso-del-estado-candados-contra-la-transparencia-_id_3413.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/elimina-congreso-del-estado-candados-contra-la-transparencia-_id_3413.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solicita-la-caip-ampliacion-presupuestal-para-cumplir-nuevas-obligaciones-legales_id_3389.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solicita-la-caip-ampliacion-presupuestal-para-cumplir-nuevas-obligaciones-legales_id_3389.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 14 de Febrero de 2012 

 
 

 13 

Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa. Tras comparecer ante las comisiones unidas de 
Desarrollo Económico y Trabajo y Competitividad, el funcionario señaló que también se estudian otras propuestas 
para incentivar la inversión en el Nodo Logístico Intermodal La Célula, el cual tuvo un costo de 450 millones de 
pesos y que fue una de las obras más cuestionadas del marinismo. (María Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9112218  
 

 

MILENIO  

 Reconoce Huerta el bajo impacto del Programa 2x1 

Sólo 200 expedientes financieros de los 2 mil 52 propietarios de mototaxis que decidieron sumarse al Programa 
2x1 se encuentran en proceso de integración, reconoció el Secretario del Transporte, Bernardo Huerta, durante su 
comparecencia ante diputados locales. Tras ser cuestionado insistentemente por los integrantes de la Comisión de 
Comunicaciones y Transportes sobre el tema, el funcionario estatal defendió que las principales razones para 

impulsar el programa de canje se debe a la ilegalidad con la que circulan los motocarros, y a la inseguridad que 
representan tanto para sus conductores como para los pasajeros. (Tonatihu Avelino)   
http://impreso.milenio.com/node/9112214     
 

 

MILENIO  

 Los partidos siguen sin definir cuotas de género 
Aunque el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó a los partidos políticos cubrir con 
la cuota de género al destinar un 40 por ciento de sus candidaturas para diputaciones de mayoría relativa y para 

el Senado, los institutos políticos todavía no definen a cuántas mujeres les permitirán competir. De acuerdo con lo 

que ordenó el órgano jurisdiccional, para el proceso electoral los institutos políticos deberán cubrir con un mínimo 
de 120 aspirantes que contenderán por un escaño en la Cámara de Diputados, y 26 candidatas para el Senado. 
(María Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9112253  
 

 
MILENIO  

 Extienden vida útil del relleno sanitario 3 años 

El relleno de esta ciudad, fue rehabilitado para tener una vida útil por tres años más, dio a conocer el director del 
Organismo Operador del Servicio de Limpia de Tehuacán (Ooselite) José Muñoz Madrigal, por lo que tendrá 
espacio para seguir captando las 350 toneladas diarias de residuos sólidos urbanos de este municipio. La 
ampliación de vida de este lugar de confinamiento se dio luego de la habilitación de espacios ociosos que tenían 
en esa área, que fue acondicionada expresamente para la captación de los residuos que se generan en la ciudad. 

(Apolonia Amayo)  
http://impreso.milenio.com/node/9112177  

 
 
MILENIO  

 Contraloría "soltará" queja del equipo de Josefina hasta que ellos la retiren 
La Contraloría estatal continúa investigando la queja presentada por el equipo de precampaña de Josefina 
Vázquez Mota por presuntas irregularidades cometidas por funcionarios públicos durante el proceso interno del 
PAN, afirmó la titular de la dependencia, Patria Leal Islas. A pregunta expresa sobre si la reunión entre el 
gobernador Rafael Moreno Valle y la pre candidata presidencial influiría en el estatus de la investigación, la 
funcionaria estatal refirió que la denuncia fue ratificada el pasado 8 de febrero, y que actualmente se encuentra 

en etapa de análisis. (Tonatihu Avelino) 
http://impreso.milenio.com/node/9112222  

 
MILENIO  

 El PRI pide una auditoría para alcalde de Acatzingo 
Las comisiones de Gobernación e Inspectora analizarán la situación de gobernabilidad y el manejo de los recursos 
públicos por parte de Eliseo Zayas Jaén, alcalde de Acatzingo, quien se deslindó de la muerte de César Maceda 
Torres. La petición la hizo la diputada del PRI, Elvia Suárez Ramírez, quien ante la tribuna pidió a los integrantes 
de la LVIII Legislatura que se haga una revisión respecto a la situación en la que se encuentra dicho municipio, 

http://impreso.milenio.com/node/9112218
http://impreso.milenio.com/node/9112214
http://impreso.milenio.com/node/9112253
http://impreso.milenio.com/node/9112177
http://impreso.milenio.com/node/9112222
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esto luego de que el 6 de febrero policías municipales asesinaron a Maceda Torres. (María Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9112261  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Dan licencia a cinco diputados del PRI que buscan saltar a una curul federal 
El Congreso Local aprobó por mayoría las licencias que solicitaron los diputados locales del PRI, José Luis Márquez 
Martínez, Jesús Morales Flores, Eleofermes Palacios Reyes, Filiberto Guevara González y Edgar Salomón Escorza, 

quienes buscan ser candidatos a diputados federales. La licencia la solicitaron del 7 al 20 de febrero. Es decir, sólo 
para cubrir uno de los requisitos que marca la convocatoria del PRI, en el sentido de que los aspirantes a las 
diputaciones federales con cargo, deberán tener licencia. (Claudia Lemuz)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27507:dan-licencia-a-cinco-diputados-

del-pri-que-buscan-saltar-a-una-curul-federal&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Piden alza de 12 a 35 mdp a recursos de la CAIP por tener más obligaciones 
Es necesario un incremento superior a los 20 millones de pesos al presupuesto de la Comisión para el Acceso a la 
Información Pública y de Protección de Datos Personales (CAIP) para atender las nuevas obligaciones del 
organismo avaladas por el Congreso del estado. Así coincidieron en señalarlo la comisionada presidente de la 
CAIP, Blanca Lilia Ibarra Cadena, y Miguel Castillo Martínez, presidente de la Conferencia Mexicana para el Acceso 

a la Información Pública (Comaip), durante el primer informe de labores de la funcionaria. Ibarra Cadena hizo un 

llamado para que exista un compromiso de independencia y fortalecimiento presupuestal para que la Comisión 
pueda atender los nuevos retos que implica la recién aprobada Ley de Transparencia. (Jesse Brena G.)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27534:piden-alza-de-12-a-35-mdp-a-
recursos-de-la-caip-por-tener-m%C3%A1s-obligaciones&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Cesan a 15 trabajadores del Cobaep ligados a Refugio Rivas 
Quince trabajadores del plantel 5 del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla (Cobaep), ubicado en San Martín 
Texmelucan, ligados al grupo del exlíder sindical Refugio Rivas Corona fueron cesados de sus funciones, sin 

derecho a solicitar una reincorporación al sistema al ser acusados de privar de su libertad por 25 minutos al 
subdirector de ese lugar, Héctor García Bonilla. La denuncia formal fue presentada ante el Ministerio Público 
dentro de la Averiguación Previa 345/2012/SMT. (Gerardo Rojas)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27525:cesan-a-15-trabajadores-del-

cobaep-ligados-a-refugio-rivas&Itemid=332  
 
 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL  

 Comparece Carrancá ante diputados sin sobresaltos 
Puebla registró grandes avances en la aplicación de la ley y la erradicación de la impunidad durante el primer año 
de gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, haciendo del Estado uno de los más seguros del país, afirmó el 
Procurador de Justicia, Víctor Carrancá Bourguet, al tiempo de asegurar que la dependencia a su cargo actúa 
apegada a derecho y separada de las coyunturas políticas. En el marco de su comparecencia ante el pleno del 

Congreso, el funcionario estatal destacó que en los primeros 12 meses de trabajo al frente de la PGJ se logró la 

integración de 83 mil 225 averiguaciones previas por hechos delictivos, de las cuales 2 mil 293 correspondieron a 
consignaciones con detenido, 3 mil 119 sin detenido y 3 mil 804 iniciadas en años anteriores. En total se 
consignaron 9 mil 216 averiguaciones previas. (Julio Morales)   
http://periodicodigital.com.mx/notas/comparece_carranca_ante_diputados_sin_sobresaltos  
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV y Únete instalarán mil aulas digitales 

En gira de trabajo por el municipio de Ciudad Serdán, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, de 

http://impreso.milenio.com/node/9112261
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27507:dan-licencia-a-cinco-diputados-del-pri-que-buscan-saltar-a-una-curul-federal&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27507:dan-licencia-a-cinco-diputados-del-pri-que-buscan-saltar-a-una-curul-federal&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27534:piden-alza-de-12-a-35-mdp-a-recursos-de-la-caip-por-tener-m%C3%A1s-obligaciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27534:piden-alza-de-12-a-35-mdp-a-recursos-de-la-caip-por-tener-m%C3%A1s-obligaciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27525:cesan-a-15-trabajadores-del-cobaep-ligados-a-refugio-rivas&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=27525:cesan-a-15-trabajadores-del-cobaep-ligados-a-refugio-rivas&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/comparece_carranca_ante_diputados_sin_sobresaltos
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manera conjunta con la Fundación Únete pusieron en marcha el programa  Mil aulas digitales para los 217 
municipios, mismo que en una primera etapa comprende 50 aulas para la región de Serdán, con una inversión de 
14 millones de pesos. En el acto, el Ejecutivo del estado índico que para su administración la educación es 
importante para un mejor desarrollo del estado, por lo que agregó que con estas acciones se busca que el estado 
sea modelo nacional en materia educativa. (Abraham Espinosa)   

http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_y_unete_instalaran_mil_aulas_digitales  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Niega PGJ que Interpol haya dejado de buscar a García Ramírez 

El procurador del estado de Puebla, Víctor Carrancá Bourget, negó que haya cesado la búsqueda del exsecretario 
de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Javier García Ramírez, a través de la Interpol, luego de que este organismo 
eliminó la ficha roja del exfuncionario de su sistema. El responsable de la impartición de justicia en el estado dijo 
que luego de girarse la orden de aprehensión en contra del extitular de la Seduop durante el sexenio marinista, se 
dio parte a la Procuraduría General de la República (PGR) y a las demás procuradurías del país para evitar que 

pudiera salir de México. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/niega_pgj_que_interpol_haya_dejado_de_buscar_a_garcia_ramirez  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Contralora llama a funcionarios a actualizar declaración patrimonial 

A un año de asumir la responsabilidad de vigilar el desempeño de funcionarios y dependencias del Gobierno del 
estado, la Secretaría de la Contraloría ha actuado en contra de 81 servidores públicos de diferentes dependencias 
que han tenido errores o ha hecho mal uso del servicio público, por lo que han sido sancionados y en algunos 

casos, inhabilitados. Lo anterior lo señaló la contralora de la entidad, Patricia Leal Islas, al anunciar que se ha 
abierto una página electrónica para que más de 5 mil servidores públicos realicen la actualización de su 
declaración patrimonial. La medida obliga desde el Gobernador hasta al más modesto jefe de área de servicios. 
(Pilar Bravo)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/contralora_llama_a_funcionarios_a_actualizar_declaracion_patrimonial 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En junio SEP aplicará la prueba Enlace a 15 millones de estudiantes 
Será para la primera semana de junio cuando la Secretaria de Educación Pública aplique en todo el país la prueba 
Enlace misma que evaluará a un promedio de 15 millones de niños y jóvenes de todo el país, así lo dio a conocer 
el sub secretario de Educación Pública Federal, Francisco Ciscomani quien refirió que esta prueba abarcará los 
cinco bloques que los alumnos ven a lo largo de este semestre. ―Anteriormente se aplicaba en abril, luego en 
mayo y ahora en junio y nuestra intención es que los alumnos hayan podido ver los diferentes bloques a lo largo 
del año; hay cinco bloques y estamos en junio ya en quino bloque y con eso cubrimos el contenido de la prueba 

Enlace‖. (Abraham Espinosa)   
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_junio_sep_aplicara_la_prueba_enlace_a_15_millones_de_estudiantes  

 
PERIODICO DIGITAL 

 SEP lanza “Tequio Educativo”, revista para fortalecer las lenguas indígenas 

La Secretaría de Educación Pública (SEP) -federal y estatal- lanzó este lunes la revista ―Tequio Educativo‖ (apoyo 
mutuo, en náhuatl), con el objetivo de reforzar las lenguas indígenas. Dicha revista comenzará a circular de 
manera virtual a partir de este 13 de febrero; su primer número se denomina México Plurilingüístico, y está 
dirigida a maestros, alumnos, estudiantes, académicos y escritores. El subsecretario de Educación a nivel federal, 
Francisco Ciscomani, mencionó que México es uno de los diez países con mayor diversidad lingüística, por lo que 
es necesario fomentar preservar las lenguas. (Cristóbal Lobato)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_lanza_tequio_educativo_revista_para_fortalecer_las_lenguas_indigenas  
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP exige a Rivas que 'saque las manos' del Cobaep 
El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, aseguró que el despido de los 12 maestros así como 

tres administrativos del Colegio de Bachilleres de Puebla (Cobaep), plantel 5 de San Martín Texmelucan, fue 
conforme a derecho. Lo anterior luego de que el pasado viernes 15 maestros y administrativos adheridos al 
Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp) se inconformaran de manera prepotente en 
la Dirección para exigirle a los directivos más horas clase, la discusión subió de tono y violentamente los docentes 

http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_y_unete_instalaran_mil_aulas_digitales
http://periodicodigital.com.mx/notas/niega_pgj_que_interpol_haya_dejado_de_buscar_a_garcia_ramirez
http://periodicodigital.com.mx/notas/contralora_llama_a_funcionarios_a_actualizar_declaracion_patrimonial
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_junio_sep_aplicara_la_prueba_enlace_a_15_millones_de_estudiantes
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_lanza_tequio_educativo_revista_para_fortalecer_las_lenguas_indigenas
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impidieron la salida del director, Juan Escalante Martínez, reteniéndolo por más de 25 minutos, hasta que solicitó 
el auxilio de la Policía Municipal. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_exige_a_rivas_que_saque_las_manos_del_cobaep 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 DIF municipal refuerza acciones contra la Influenza AH1N1 
El sistema DIF municipal ha reforzado las medidas sanitarias y jornadas médicas en el municipio de Puebla como 

medidas de prevención por parte del virus de la Influenza AH1N1. Al respecto, la presidenta del sistema DIF, 
Liliana Ortiz, aclaró que hasta el momento en la capital no se ha registrado ningún caso de este virus; sin 
embargo, como una medida de prevención junto con la jurisdicción sanitaria número 6 de la Secretaría de Salud, 

han iniciado este programa. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--DIF-municipal-refuerza-
acciones-contra--la-Influenza-AH1N1&id_noticia=41673    
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Primero se enriqueció del PRI y ahora lo critica 
Los priistas que han ostentado el cargo de dirigentes estatales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) han 
actuado con cerrazón y les han cerrado las puertas a las mujeres de ese instituto político. Lo anterior lo denunció 
esta mañana en una entrevista la ex secretaria general del Comité Directivo Municipal del PRI, Enoé González 

Cabrera, quien lamentó que su partido no le haya abierto los espacios para buscar un cargo de elección popular 

bajo las siglas del tricolor, pese a que ella los ha buscado desde hace años (Santiago Quintana)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Primero-se-enriqueció-del-PRI-
y-ahora-lo-critica&id_noticia=41675  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Recoge el Panal desechos del PRI 
La dirigencia estatal de Nueva Alianza (Panal) invitó esta mañana a Enoe González Cabrera, ex secretaria general 
de la dirigencia municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), a ser su candidata a senadora de la 

República, informó líder en Puebla de ese partido, Gerardo Islas Maldonado. Durante una entrevista al reunirse en 
conocido hotel del Centro Histórico con González Cabrera, el aliancista refirió que su partido está invitando a la 
priista, ya que cuando fue presidenta municipal de Huachinango, diputada federal y local dio buenos resultados a 
los ciudadanos. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Recoge-el-Panal-desechos-del-

PRI&id_noticia=41668  
 

 
 
 
PUEBLA ONLINE 

 PRI: cinco diputados locales dejan curul para ser candidatos 
Cinco diputados locales de Puebla han decidido abandonar sus cargos, incluido el líder del Congreso, para buscar 
ser candidatos a diputados federales. Se trata de: José Luis Márquez Martínez, presidente de la Junta de Gobierno 
y Coordinación Política, quiere ser candidato por el distrito de Zacatlán; Jesús Morales Flores, hermano del ex 
gobernador Melquiades Morales, busca ser candidato por Tepeaca; Edgar Salomón Escorza, San Martín 

Texmelucan; Filiberto Guevara González, Izúcar de Matamoros; Eleofermes Palacios Reyes, Ajalpan; El periodo 
por el que han solicitado licencia es hasta el 20 de febrero, pues así lo requiere la convocatoria del PRI. (Staff 

Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22297:pri-cinco-diputados-locales-
dejan-curul-para-ser-candidatos&Itemid=127  
 
 

PUEBLA ONLINE 
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Primero-se-enriqueció-del-PRI-y-ahora-lo-critica&id_noticia=41675
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Primero-se-enriqueció-del-PRI-y-ahora-lo-critica&id_noticia=41675
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Recoge-el-Panal-desechos-del-PRI&id_noticia=41668
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Recoge-el-Panal-desechos-del-PRI&id_noticia=41668
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22297:pri-cinco-diputados-locales-dejan-curul-para-ser-candidatos&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22297:pri-cinco-diputados-locales-dejan-curul-para-ser-candidatos&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Sigue desbandada de priístas, Enoé González buscará el Senado por el Panal 
Reunidos en un hotel del Centro Histórico, el dirigente estatal del Partido Nueva Alianza (Panal), Gerardo Islas 
Maldonado, invitó a Enoé González, ex secretaria general de la dirigencia municipal del PRI, para ser candidata al 
Senado. En entrevista, Islas Maldonado destacó la trayectoria de quien fuera presidenta municipal de 
Huauchinango y tres veces diputada local, considerándola una mujer de trabajo y de resultados, con una 

estructura importante en el estado. Por su parte, Enoé González dijo analizar la propuesta ante la falta de 
oportunidades y condiciones  dentro del PRI para continuar su carrera política, pero aclaró que no renunciará a su 
militancia tricolor aun cuando sea candidata del Panal. (Alina Silva) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22288:sigue-desbandada-de-
pri%C3%ADstas-eno%C3%A9-gonz%C3%A1lez-buscar%C3%A1-el-senado-por-el-panal&Itemid=127  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Ya han caído Zetas en Puebla: PGJ 
Sin precisar datos, el procurador General del Estado, Víctor Carrancá Bourget, admitió que han consignado 

personas relacionadas con grupos delictivos como Los Zetas, detenidos por secuestro y robo de transporte en 
poblaciones limítrofes con el estado de Veracruz. Esto, durante su comparecencia ante el Congreso del estado 
para realizar la glosa del primer informe de gobierno de Rafael Moreno Valle. Carrancá secundó la versión oficial 
de que Los Zetas sólo se aventuran en algunas comunidades fronterizas de Puebla para delinquir y retirarse 
nuevamente al estado vecino, como han señalado el gobernador Rafael Moreno Valle y el secretario de Seguridad 
Pública, Ardelio Vargas Fosado. (Alina Silva) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22298:ya-han-ca%C3%ADdo-zetas-
en-puebla-pgj&Itemid=126 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Reconoce Carrancá presencia del crimen organizado en Puebla 

En su comparecencia en el Congreso, el procurador del estado, Víctor Carrancá Bourget, como parte de la glosa 
del primer informe de gobierno, reconoció que en el territorio poblano existe la presencia del crimen organizado y 
que tiene perfectamente identificada la zona de la entidad, ubicada en los límites territoriales con el estado de 
Veracruz. Agregó que están trabajando para blindar la entidad, ya que es la instrucción del gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y que los puntos de conflicto son principalmente en los límites con Orizaba y 
Poza Rica. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconoce-Carranca-presencia-del-crimen-

organizado-en-Puebla&id=25896  

 

 
RETO DIARIO 

 Panal coquetea con priistas para el Senado 
El Partido Nueva Alianza (Panal) empezó el acercamiento con militantes del tricolor para postularlos como 
candidatos en las próximas elecciones, esta vez, su dirigente estatal, Gerardo Islas Maldonado, se reunió con la 

priista, Enoé González Cabrera, para lanzarla como candidata al Senado de la República. Comentó que en estos 
momentos no puede garantizar que el ex presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, sea el 
abanderado del Panal a la cámara alta, ya que están en el análisis de los perfiles a las diferentes candidaturas. 
(Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Panal-coquetea-con-priistas-para-el-
Senado&id=25885  
 

  

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22288:sigue-desbandada-de-pri%C3%ADstas-eno%C3%A9-gonz%C3%A1lez-buscar%C3%A1-el-senado-por-el-panal&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22288:sigue-desbandada-de-pri%C3%ADstas-eno%C3%A9-gonz%C3%A1lez-buscar%C3%A1-el-senado-por-el-panal&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22298:ya-han-ca%C3%ADdo-zetas-en-puebla-pgj&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22298:ya-han-ca%C3%ADdo-zetas-en-puebla-pgj&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconoce-Carranca-presencia-del-crimen-organizado-en-Puebla&id=25896
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconoce-Carranca-presencia-del-crimen-organizado-en-Puebla&id=25896
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Panal-coquetea-con-priistas-para-el-Senado&id=25885
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Panal-coquetea-con-priistas-para-el-Senado&id=25885
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EL UNIVERSAL    

 Detenido por DEA, informante de PGR 
Antonio Peña Argüelles, el hombre que presuntamente fue enlace entre los líderes del cártel del Golfo-Zetas y 
políticos de Tamaulipas, como el ex gobernador Tomás Yarrington, y que fue capturado la semana pasada en 
Texas por la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA), ya había sido detenido e investigado en México en 
2008, pero quedó libre y se convirtió en un testigo protegido de la Procuraduría General de la República (PGR), 
confirmaron fuentes del gobierno federal.  (Silvia Otero)  

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38814.html  

 
 
EL UNIVERSAL    

 Inequidad, problema del bachillerato nacional 
La inequidad es el mayor desafío que enfrenta la educación en el bachillerato, pues mientras el Distrito Federal, 
Baja California y Tabasco brindan oportunidades a seis de cada diez jóvenes, en Michoacán, Guerrero y 
Guanajuato sólo se ofrece espacio a cuatro de cada 10, señala el Instituto Nacional para la Evaluación de la 
Educación (INEE).  El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) coincide con el 

INEE, al asegurar que la desigualdad en el acceso y la calidad de la enseñanza, así como las desventajas para 
acceder a la educación por parte de los grupos vulnerables, son los principales problemas de este nivel educativo. 
de la capital poblana, en las faldas del volcán La Malinche–, para romper los candados y quitar cadenas. (Nurit 
Martínez)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38815.html  

 
 

EL UNIVERSAL    

 Evalúa ONU discriminación en México 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) estudia un proyecto para definir si el abandono de empleo se 

configura por la ausencia temporal del trabajador o por no presentarse a su puesto varios días sin causa 
justificada.  El tema suscitó una contradicción de tesis entre tribunales colegiados de circuito en materia de 
trabajo del primer circuito, que establecieron criterios diferentes al resolver sendos juicios de amparo en los 
cuales los quejosos alegan despido injustificado.  (María de la Luz González)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38816.html  
 

 

 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El operador de cabecera 
Muchas especulaciones surgieron por la presencia de Eukid Castañón en la reunión que sostuvo el gobernador 
Moreno Valle con la candidata panista Josefina Vázquez Mota, el alcalde Eduardo Rivera, el secretario general 

de Gobierno Fernando Manzanilla y una docena de suspirantes panistas. 
No faltaron los que subieron de inmediato a Eukid a una candidatura a diputado federal, mientras que otros lo 
colocaron en puestos partidistas y hasta en la coordinación de la campaña presidencial en Puebla. 

Todo un torbellino de interpretaciones y lecturas provocó esta aparición, aunque la verdadera razón es la 
fortaleza que tiene este personaje en el grupo cerrado morenovallista. 
Y así como apareció en esta reunión, seguramente lo veremos cuando el gobernador se reúna con otros 

partidos políticos. 
Todo se resume a que Eukid Castañón es el principal operador político de Casa Puebla sin estar en Casa Puebla. 
La estrategia de haberlo mantenido fuera del gabinete resultó una efectiva jugada de Moreno Valle, ya que sin 
los reflectores y sin los ―candados‖ oficiales, puede realizar los encargos más delicados del señor de Los Cerros. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38814.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38815.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/38816.html
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Lo demás, son meras especulaciones. 
El PRD y sus cabezas de ratón 
El mandamás del PRD poblano, Luís Miguel Barbosa Huerta, quien lleva controlando dicho partido por más de 
15 años, nuevamente quiere imponer sus condiciones, tiene lista la convocatoria para que el nuevo consejo 
estatal tome protesta y una de sus incondicionales, la consejera Socorro Quezada Rojas, sea la nueva dirigente 

estatal. 
Desde ahora, junto con Erik Cotoñeto Cardona, buscan cerrarle el paso al joven legislador Antonio Gali, quien 
ganó con la votación más alta para un candidato a diputado emanado del PRD. 
Los dueños del partido del Sol Azteca saben el potencial del diputado, por lo que han crecido sus celos por el 
futuro político del legislador y líder de su bancada en el Congreso del estado. 

En su lógica de control operan para que con una dirigente a modo, los ―Chuchos‖ sigan impulsando a sus 
candidatos a las diputaciones federales y simular que apoyan la campaña de Andrés Manuel López Obrador. 

Por su parte, el alicaído líder estatal Miguel Ángel de la Rosa nada puede hacer porque lo tienen vetado. Dicen 
al interior de este partido, que su presidente estatal tiene menos fuerza que un Sidral. 
Barbosa Huerta, junto con Jesús Ortega, son una fracción que ha coincidido con el calderonismo y en Puebla 
con Rafael Moreno Valle, no quieren al obradorismo y tienen diferencias con el otro ―Chucho‖ —Zambrano— 
actual dirigente nacional del PRD, quien tiene una formación de izquierda y es el impulsor de la unidad con las 
demás izquierdas y con el propio AMLO. 
A las demás tribus las marginarán y buscarán arrinconarlas. No desean que nadie les estorbe. Su verdadero 

interés son las elecciones intermedias para quedarse con el comité municipal en esta ciudad y no dejar que 
Tony Gali siga creciendo en la ciudad. 
Es evidente que —antes que crecer como partido— los ―jefes perredistas‖ prefieren seguir siendo ―cabezas de 
ratón‖. 

El PRD en Puebla sigue en crisis, se ha desfigurado; los ―Chuchos‖ prefieren seguir con su plato de lentejas 
haciéndole el juego a la derecha, antes que asumir su función de izquierda y criticar abiertamente el papel de 

la actual administración, particularmente por los tiempos electorales que se avecinan. 
En medio de la inestabilidad política, una fuente del interior del PRD me reveló que se ha dañado la relación 
entre este partido y el gobierno del estado y que la razón no es política, sino financiera. 
Que es un secreto a voces que cuando Jesús Ortega tiene aprietos económicos, a través de su operador 
personal Luis Miguel Barbosa, ordena a Erik Cotoñeto que pase la charola al subsecretario de Gobierno, Mario 
Rincón, para que les libere recursos adicionales de la partida secreta.  
Al parecer, en las últimas semanas este apoyo no ha fluido como los ―Chuchos‖ esperaban, por lo que existe un 

enfado hacia el gobierno morenovallista. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=971 

 
 
 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

¿Qué representa Compromiso por Puebla? 
La creación del partido estatal Compromiso por Puebla —por parte de la administración estatal— es una 
genialidad, si se toma en cuenta que también se reformó a modo la Ley Electoral de Puebla el año pasado. 
Algo que se ha perdido de vista por parte de los analistas es que la nueva Ley Electoral flexibiliza el tema que 
tiene que ver con las alianzas. Con la antigua ley los partidos que iban en alianzas tenían que hacerlas de 
forma total y los partidos ―chicos‖ perdían mucho si se aliaban a uno grande; ahora es todo lo contrario. 

Con la nueva Ley Electoral los partidos políticos podrán coaligarse con otras fuerzas, a lo mejor solo en un 
municipio o en un distrito, si así lo quieren y podrán hacerlo con todos los institutos políticos que estén de 
acuerdo. 
De ahí que a diferencia de los que sucedió con el PEC, Partido Esperanza Ciudadana, el cual también fue creado 
desde las entrañas del poder, Compromiso por Puebla será una herramienta valiosa para impulsar candidaturas 

morenovallistas en varios lugares, en unos aliados a lo mejor con el PRI, en otros con el Panal, en otros con el 
PRD, quizá en algunos con el PAN, y en otros con todas las fuerzas políticas. Una verdadera chulada de 

ingeniería electoral. 
Esperanza Ciudadana, al cual algunos también llamaban ―Esperanza Zavalista‖, no logró mantener el registro 
en su primera prueba —que fue la elección local de 2007—, al no conseguir por en escaso margen el 2 por 
ciento de la votación que necesitaba, pero tuvo que ir solo en ese proceso. 
Reiteró, Compromiso por Puebla está ideado para apoyar a candidatos específicos, los cuales serán ―blindados‖ 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=971
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a través de las alianzas que el gobernador realice con otras fuerzas políticas, solo en donde pueda ganar. Un 
caso específico para 2013 puede ser el del municipio de Puebla, en donde el nuevo partido puede postular 
como su candidato, por poner un ejemplo, al hoy secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto y 
se pueden aliar con PRD, Convergencia, PRI, Verde, Panal y PT, contra quien pudiera ser el candidato del PAN. 
O al revés, Manzanilla puede ser candidato a la alcaldía por Compromiso por Puebla y se pueden sumar a su 

postulación PAN, Panal, PRD, Convergencia y el PT, contra el PRI y el Verde, pero solo en el municipio de 
Puebla, esa es la magia y la llave de lo que representa el partido morenovallista. ¿Necesita el gobernador al 
PAN? 
Un mail. 
“Buenos días. Te agradezco, que tomes en cuenta mi petición; el caso es que mi hermana trabaja en la 

Secundaria Benemérito de las Américas, y aproximadamente por el mes de octubre del año pasado la visitó en 
su escuela un Lic. Germán Antonio Hernández Flores, representante de aseguradora Mafre (Comercializadora 

Magisterial), quien la envolvió y le dijo que si tenía seguro con „Metlife‟, que tal vez  no le era tan conveniente, 
para esto mi hermana le comento que sí, de hecho el mismo sindicato de cajón les metía ese seguro y no sabía 
su estatus, el Lic. Germán se ofreció a checar su estatus y a los quince días le llegó su primer descuento en su 
talón de pago por $600.00 quincenal y desde noviembre de 2011 a la fecha así continúan sus descuentos, por 
una Comercializadora Magisterial, la cual aparece en el talón con la clave (CM). 
”La semana pasada yo personalmente me comuniqué con el Lic. Germán a los teléfonos de la 
Comercializadora: 243 85 48 y 243 24 80 y el Lic. me comentó que él personalmente iría a la escuela a 

verificar mi caso, yo le pedí que lo único que quiero es cancelar y me dicen que para eso „tenemos que ir‟ pero 
no dan fecha. 
”El día de ayer en los noticieros los maestros del Centro Escolar y el BINE reportaron un fraude por la misma 
aseguradora, al parecer son muchos lo ya defraudados, por eso te pido que des seguimiento, ya que al parecer 

son muchos maestros los afectados y el descuento es directamente en su nómina, al aparecer en su talón de 
pago con la clave que te comento y sin autorización alguna. 

”Yo me pregunto: ¿Cómo es que la misma SEP y la Secretaría de Finanzas autorizan estos descuentos sin el 
previo consentimiento de los maestros?” 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=969  

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

La inversión publicitaria del Primer Informe  
La crisis del modelo de negocio de los medios de comunicación tradicionales es un tema recurrente que 
aparece en las clases de la Maestría en Periodismo del Centro de Investigación y Docencia Económica 

(CIDE). La pregunta que devora la cabeza de periodistas y empresarios es cómo hacer rentables a las 
empresas informativas en los tiempos del internet y las redes sociales que han provocado un desplome en 
los ingresos publicitarios de todos los medios del mundo. Acostumbrados a lo gratis, los lectores de los 

portales de internet han renunciado a la compra de espacios en rotativo y revistas, pero el ingreso por 
publicidad ni siquiera se acerca al 15 por ciento a la facturación que los medios obtenían hasta antes de la 
crisis financiera mundial.  
En otras palabras: los portales de internet tienen muchos lectores, pero no pagan. Y sin ingresos, cómo se 
puede pagar a los periodistas. Un ejemplo es la facturación del gobierno morenovallista con motivo del 
Primer Informe de Rafael Moreno Valle, datos reveladores sobre lo que un cliente está dispuesto a pagar por 
publicitarse en un medio online. 

De acuerdo a una solicitud de transparencia realizada por CAMBIO, el morenovallismo erogó 42 millones de 
pesos para publicidad en medios locales y nacionales. De acuerdo al desglose, la mayor inversión se dio 
en televisión: 16 millones de pesos para conseguir mil 400 impactos publicitarios. El segundo lugar se lo lleva 

el concepto genérico de ―medios complementarios‖ —supongo publicidad estática— con casi 9 millones de 
pesos para alcanzar 27 mil impactos. En tercer lugar la prensa escrita con 8 millones de pesos por 150 
publicaciones. En penúltimo sitio, la radio con 6 millones 700 mil pesos por 4 mil spots en un lapso de 12 
días. Y en el fondo de la tabla, los portales de internet: 2 millones y medio por 26 banners. 

Es decir, del gasto transparentado para una gran campaña de publicidad los portales en línea solamente 
absorbieron poco más del .5 por ciento del pastel publicitario. Una auténtica bicoca si tomamos en 
cuenta que los medios digitales y las redes sociales conforman una masa de lectores que migraron desde los 
periódicos impresos. Un sector perdedor frente, todavía, a lo que absorben televisión, radio y prensa escrita. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=969
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¿Está el futuro del periodismo en las redes sociales y los portales de internet? ¿Cómo, si no hay un modelo de 
negocio? 
Claro que los medios tradicionales ya son de por sí perdedores en la caída de ingresos publicitarios. 42 
millones de pesos para el enorme despliegue publicitario del Primer Informe de Gobierno suena a 
baratija comparado con el gasto oculto de Enrique Peña Nieto en el Estado de México que nunca, en 

sus seis años, reveló cuánto erogó en sus informes de gobierno y solamente se conoce el alcance de sus 
convenios anuales con Televisa gracias a las investigaciones de Proceso y Jenaro Villamil, quien reveló que el 
gasto osciló cada año entre 600 y 800 millones de pesos.  
Pese al tremendismo, queda claro que Moreno Valle invirtió una bicoca comparado con los que hace Peña Nieto. 
Pero parece que la inversión le resultó de acuerdo a la estrategia planteada por Sergio Ramírez Robles, a quien 

la prensa marinista profetizaba el desempleo tras el informe. 
Un dato para ilustrar: de acuerdo con una encuesta nacional levantada por Gabinete de Comunicación 

Estratégica a cargo de Liébano Saénz y Federico Berrueto, Moreno Valle ya alcanzó una cuota de 
conocimiento del 31 por ciento en todo el país. Y la calificación que le otorgan supera el 7. Tal cuota es 
impensable para un gobernador en su primer año de administración. Un logro extraordinario. Claro, a menos 
que seas Mario Marín a la mitad del escándalo Cacho, que casi alcanzó el 80 por ciento de conocimiento con 
puras menciones negativas y desprestigio para Puebla. 
La discusión está abierta y nadie parece tener las respuestas. Como diría Jorge Zepeda Patterson, la muerte de 
cada suscriptor de un diario es una desgracia por tratarse de un recurso renovable. ¿Puede sobrevivir el 

buen periodismo en la era de internet y las redes sociales, cuando nadie quiere pagar por él? Es una 
de las muchas discusiones que tenemos en la Maestría en Periodismo del CIDE, el programa más vanguardista 
del país.  
**** Sueldazo injustificado. El magistrado presidente del TSJ, recientemente reelecto al frente del Poder 

Judicial, es una verdadera carga al erario local pues no justifica que el sueldazo de 135 mil pesos que 
devenga. Como se evidenció en su Primer Informe, López Muñoz no conoce o no quiere hacer públicas las 

estadísticas básicas del órgano que gobierno, únicos elementos para demostrar la mejoría en lo que el 
IMCO y la Asociación de Bancos de México calificó como el peor Poder Judicial del país.  
El reportaje de Héctor Hugo Cruz abre una nueva cobertura sobre la cloaca que representa el Poder 
Judicial en nuestro estado. Revelaciones que moverá la estructura más caduca de Puebla 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/febrero/colum-tiempos-140212.php 

 

(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 

El fracaso de un extra 
El rumor ya había corrido. 
Los priistas morían de la ansiedad. 
El resto de curiosidad. 

Peña Nieto estaría en el zócalo capitalino. 
La plancha se atascaba de extras para el spot del candidato virtual del PRI a la Presidencia de la República, 
mientras Javier López Zavala ensayaba sus mejores poses para el promocional.  

 *** 
 Lucero Saldaña apareció misteriosamente en el zócalo capitalino. 
Su tez evidenciaba congoja. 
Frunció el ceño. 
Sus cabellos se movían arrítmicamente en su búsqueda.  
Lo vio a lo lejos. 

Caminó tan veloz como sus tacones lo permitieron. 
Más de dos veces se atoró en el adoquín.  
Lo tomó por un hombro… 
 *** 

López Zavala se acomodó sonriente y excitado en una mesa del Viejo Café de los Portales. 
Pidió una bebida para mitigar el frío. 
Esperó paciente la llegada de los reporteros. 

Un par de veces se alisó el saco azul que guardaba para una fecha tan especial. 
Ese día, era una fecha excepcional. 
Los reporteros se enteraron de su ubicación y lo alcanzaron. 
Sonrió. 
Parte A del plan: check.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/febrero/colum-tiempos-140212.php
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El tema fue el mismo de las últimas semanas: el Senado y su necedad por encabezar la fórmula.  
Pidió la cuenta.  
Solo, caminó con dificultad hasta una esquina de la plancha del zócalo.  
*** 
 Esbozó una especie de sonrisa al ver a sus fieles seguidores de la campaña: los chicos de Fuerza y Poder 

Joven.  
Un obstáculo se interponía entre sus exefebos y él: un cordón de seguridad. 
—Jóvenes, ¿cómo estar?— soltó aquel con su torpe simpatía.  
—Licenciado, buenas tardes. 
—Buenas, buenas— dijo, al tratar de quitar el cordón. 

—Este… licenciado, permítanos. 
—Es que es de que yo querer pasar para salir en spó de amigo Péñanieto.  

—Este… permítanos, li…licenciado, un…un momento. 
—¿Qué ocurrir amigos? Si el amigo Péñanieto estar esperándome.  
—Mmm… a ver… un segundo, licenciado. 
  *** 
Los antes porristas de López Zavala se dieron la vuelta y fingieron pedir indicaciones, mientras, López Zavala 
esperaba ansioso. 
Se volvió a acomodar el saco azul. 

Los muchachos de Fuerza y Poder Joven que se desvivían en halagos para el candidato fallido a la gubernatura 
optaron por fingir demencia. 
Para ocultar su desesperación, López Zavala aparentó hablar por teléfono por algunos minutos hasta que se 
cansó. 

—¡Amigos! ¡Amigos! Dejar pasar a su amigo Zavala.  
—Mmm… este… ay licenciado, qué pena.  

—¿Qué pasar? 
—Es que tenemos prohibido la entrada de personas ajenas al staff. 
—Pero esperarme mi amigo Péñanieto.  
—Sí, pero tenemos la orden de no dejar pasar a nadie y nadie es n-a-d-i-e.  
—Oh! Yo hablar con candidato para aclarar asunto. 
—Como usted guste, señor.  
Todo fue en vano. 

Tras 20 minutos de espera, López Zavala lo intentó una vez más. 
—Amigo, decirle a Luis Tifain que yo estar aquí. Él entender. Él ser mi amigo. 
—Perdón, licenciado, pero no podemos. Luis tampoco puede hacer nada. 
—Yo hablar con Tifain para que dejarme pasar. 

 —Ok. 
También fue inútil. 
Luis Tiffaine recibió una orden contundente: Impedirle la entrada a López Zavala.  

Tiffaine obedeció a ciegas. 
 *** 
Lucero llegó por atrás. 
Se le acercó despacio a su correligionario y lo tomó por su hombro. 
Se estiró un poco y le susurró algo. 
Él dijo que no con la cabeza. 

Ella sonrió condescendiente. 
Él volvió a mover la cabeza en señal negativa. 
Ella lo tomó del brazo. 
Él se rehusó otra vez.  
Ella apretó los labios. 

—Javier, vamos por un cafecito, el candidato viene retrasado. Nosotros también lo estamos esperando. 
—… 

Ella apretó su brazo. 
Él cedió. 
Y se lo llevó lejos, muy lejos.  
Muuy lejos, pero de Peña Nieto. 
Pobre Zavala. 
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Si lo ven denle un abrazo, hoy es Día del Amor y la Amistá.  
(Yo se lo daría, pero ya no existo para él). 
El error del error. Dice mi mami que para saber mandar hay que saber hacer o te arriesgas a hacer el 
ridículo. Tal y como le sucedió a la poco brillante Sagrario Conde, enlace de Comunicación Social en la 
Secretaría de Finanzas.  

Ay, la pobre quiso dar una cátedra de periodismo a esta casa editorial.  
No, no es sarcasmo. 
Verán. 
En su tan conocido estilo altanero y pedante, llamó a CAMBIO para corregir la nota titulada ―Entregan recursos 
por más de mil mdp a 10 municipios‖. 

Que la reportera Elvia García se había equivocado. 
Qué cómo cree que mil millones para 10 municipios. 

Que si está loca o tonta. 
Que si le regala un ábaco.  
Que la nota eran mil millones para 217 municipios. 
Que qué risa con CAMBIO y su reporterita.  
¡¡Oh Lord!! 
El dato de los mil millones para 10 municipios salió de la Secretaría de Finanzas. 
No de la reportera. 

Y Sagrario se burló de la reportera. 
Ay panquecito, Sagris fue la que se equivocó.  
Basta ver la nota de Puebla TV (antes Sicom), o sea el medio oficial (bueno, el otro medio oficial): “Entrega 
gobierno de Puebla mil 70 mdp a 10 municipios”.  

O la de Periódico Digital: “Entregan mil millones de pesos a 10 alcaldes poblanos”. 
Una porra al estilo Chilpancingo para Sagrario y sus dos neuronas. 

¡A la triki tri-triki! 
¡Raaa! 
¡A la triki tri-triki! 
¡Raaa! 
¡Sagrario y sus dos neuronas! 
¡¡Ra, ra, raaaa!! 
Recemos porque en algún momento el par de células cerebrales hagan contacto. 

En una de esas, hasta sonríe la señora. 
Ya sé, es demasiado pedirle una sonrisa o un gesto de amabilidad o una buena reacción…Pero es Día del Amor 
y la Amistad.  
 Surprise! Surprise! Surpriseee!!! A partir de esta entrega, Dios en el Poder contará con un elemento más 

para su diversión. Amén de los excelsos cartones de nuestro adorado y admirado Elmer Sosa, Dios… estrena 
podcast sobre el tema principal del día y estará disponible todos los martes en las páginas 
www.diariocambio.com.mx y www.quintacolumna.com.mx. La divertida lectura de este espacio de humor corre 

a cargo de los talentosísimos, comiquísimos y acidísimos José Luis Varela (Papi) y Luis Alberto Bello 
(Wibe), quienes aún no deciden el nombre de su dúo tropical. 
Para la realización del primer podcast tuvimos la colaboración de Yonadab Cabrera, Viridiana Lozano, Luz Elena 
Sánchez, Daniela Máximo, Diana Estrada, Quique Bush, Ignacio Olmos y Edgar Iván Rodríguez Méndez.  
Al dueto, mil gracias por estrenarse en estas páginas. 
Al resto, también. 

Aviso oportuno. Silvia Argüello aceptó la candidatura a diputada federal por el XI distrito bajo las siglas de 
Nueva Alianza. 
La señorita va por su cuarta derrota.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2012/febrero/colum-diosenelpoder-140212.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
¡Oh, Valentín! 

Quedó claro.  
Se adelantaron.  
Se sonrieron. 
Se olvidaron de todo. 
Se juraron fidelidad. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2012/febrero/colum-diosenelpoder-140212.php
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Se comprometieron. 
Y así, por ―voluntad propia‖ ya flechados se dieron el ―sí quiero‖. 
Y la frase que ambos esperaban y ansiaban escuchar… ―acepto recorrer el camino contigo‖. 
Sonrientes ante los suyos y ante el mundo, ya unidos comparecieron ante docenas de fotógrafos y 
camarógrafos. 

Y así anticiparon 48 horas su fiesta de San Valentín, el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle y la elegida 
Josefina Vázquez Mota. 
―No habrá desviaciones‖, se dijeron los dos. 
Y formalizaron su relación.  
¡Qué mejor homenaje a la amistad! 

Una amistad que de aquí en adelante se desbordará necesariamente a los terrenos de la complicidad para 
llegar a la meta. 

¡Oh, San Valentín! 
Y ya unidos, el compromiso fue decisivo, al aceptar una, y facilitarlo todo el otro para arrancar ella su campaña 
en busca de la Presidencia de la República, en la fecha y plazo que el IFE lo decide. 
De tal forma que el panismo procedente de todos los rincones de la República estará presente y concentrado en 
esta capital para tan significativa fecha. 
El aparato de logística desde ayer mismo comenzó a trabajar en los preparativos, en la capital del estado, en el 
que todo debe de salir bien y muy bien para que en todas partes se hable de Puebla. 

Conocida la noticia, además de júbilo panista de inmediato se comenzaron a cruzan apuestas: ¿quién traerá 
más invitados las fiestas del 5 de mayo o al arranque de la campaña de doña Josefina? 
Si en Puebla comenzó la revolución el siglo pasado, obligado resulta que la nueva revolución, la de las 
conciencias y el compromiso, la que se hará con las ideas, las propuestas, arranque también aquí. 

Lo que sí es un hecho, es que se recomendó por anticipado ―no preparar tacos de arroz con huevo‖ y revisar 
químicamente las cazuelas y cocinas en las que se elaboren los alimentos de los asistentes a la magna 

concentración política para evitar un problema como el que ya se tuvo que sortear en Chilapa, Guerrero. 
Pero mientras todo se prepara, hoy en el día de San Valentín, qué importante es homenajear la amistad como 
lo hicieron don Rafael y doña Josefina. 
El primero con algún pendiente de historias del pasado, de una vez por todas decidió poner a los pies de 
Josefina la Puebla que tradicionalmente ha sido panista. 
Y ésta con raíces familiares en este territorio, sencillamente dijo ―sí acepto‖. 
A final de cuentas estamos en la ―República del amor‖ que propone el contrincante de doña Josefina, Andrés 

Manuel López Orador quien, pese a estas historias, en Puebla también tiene un buen guardadito. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/febrero/colum-manzana-140212.php  

 
 
 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Condena a la guerra contra el PRI 
Se hace eco en Puebla de las denuncias del Comité Nacional del PRI y del candidato presidencial 

Enrique Peña Nieto por la guerra sucia contra el Revolucionario Institucional y señalan al gobierno 
federal de pretender favorecer —con el uso ilegal de la ley— a su partido, Acción Nacional. 
Juan Carlos Lastiri Quirós señaló que su partido no defenderá a militantes que hayan cometido algún ilícito, 
pero que sí exigirá que las autoridades se apeguen estrictamente a la ley. 
Las candidaturas para diputados 
Por otra parte, el Revolucionario Institucional está pasando por momentos difíciles, debido a que 
grupos inconformes con la selección de candidatos están protestando. 

Ayer por la tarde los siete aspirantes a la candidatura priista por Izúcar de Matamoros, se reunieron para 

acordar los planteamientos que expondrían al delegado del PRI, Ranulfo Márquez Hernández, en contra de la 
candidatura de Filiberto Guevara. 
El principal planteamiento es que su candidatura no obedece a una decisión priista sino a una decisión que 
viene de fuera y a eso se oponen los aspirantes, por lo que han dejado bien claro que ellos apoyarán a 
cualquiera de los siete, menos al diputado local con licencia y expresidente municipal de Izúcar. 

Los aspirantes en total son nueve, de ellos sólo no han sido citados a las reuniones el propio Filiberto Guevara 
y Raúl Castillo. 
Por otra parte, se tiene conocimiento de que el Comité Nacional de la CNC insiste en que el candidato sea 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/febrero/colum-manzana-140212.php
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miembro de esa central, Maritza Marín o Saúl Coronel Aguirre, toda vez que el distrito es eminentemente 
agropecuario. 
 La izquierda afina sus listas 
Es posible que mañana 15, la izquierda que conforma la coalición Por el bien de México dé a conocer 
la lista de sus candidatos a las diputaciones por Puebla y por el resto del país. 

Se informó que las listas presentadas por el PRD, PT y Movimiento Ciudadano así como la agrupación política 
Morena están siendo revisadas para escoger quiénes garantizan el triunfo. 
No será fácil la integración de la lista, pues todos los que conforman la coalición han inscrito a muchos de sus 
miembros, especialmente el PRD, que lleva como aspirantes a miembros de todas las corrientes, grupos o 
tribus. En conjunto son un montón. 

Pero bueno, no se espera que haya problemas graves, como surgen en el PRI o en el PAN, por ejemplo, pues 
por alguna razón los izquierdistas han estado tranquilos y hasta muestran mayor unidad que los otros partidos. 

Soraya Córdova sí va por el Verde 
Es un hecho que la doctora Soraya Córdova será la candidata del PVEM-PRI por el distrito XI de esta 
capital. 
En la alianza que tienen PRI y PVEM, ese distrito de la ciudad de Puebla, se destinó para el Verde Ecologista. 
Ese partido hizo la invitación a la doctora Soraya Córdova, destacada dirigente de Antorcha Campesina, para 
figurar como su candidata y luego de algunas negociaciones, aceptó. 
Actualmente, el distrito XI está representado por un miembro del partido aliado del PRI, Juan Carlos Natale y 

no le ha ido nada mal, pues ha cumplido con su cometido y tiene el reconocimiento de su dirigencia nacional, 
además funge como presidente estatal. 
 Notas breves: El presidente municipal de Ciudad Serdán rindió su primer informe ayer y el acto 
contó con la presencia del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien después, desde el centro 

escolar Presidente Francisco I. Madero, puso en marcha un programa de aulas virtuales en todo el estado, lo 
que constituye la modernización de la educación en Puebla, pues el objetivo es que todas las escuelas de la 

entidad cuenten con sistema de computación para que los alumnos aprendan su manejo… El virtual 
candidato a senador de los partidos de izquierda, Manuel Bartlett Díaz estará hoy en Tehuacán, 
como parte de su pre campaña para obtener la candidatura. Sus reuniones han sido con miembros del PRD, del 
PT, del partido Movimiento Ciudadano y de la agrupación política Morena así como con trabajadores de la 
central obrera FROC-CROC. El aguerrido discurso del exgobernador de Puebla, contra el derechista PAN y el 
derechizado PRI, ha pegado entre quienes lo escuchan… Se dice que todavía hay indefinición de la 
candidatura al Senado, que está asignada a Javier López Zavala. El día 15 será el anuncio definitivo. 

Mientras tanto siguen sonando los nombres de Fernando Morales y de Alejandro Armenta… Además de 
Izúcar, hay problemas por la designación de candidatos a diputados en Huauchinango, Teziutlán, 
Tehuacán, Tepeaca y Ajalpan. También en estos casos las definiciones serán entre hoy y mañana.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/febrero/colum-pulso-140212.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Ahora estuvo peor 
Si ayer se indignó al conocer que los diputados locales tuvieron una bolsa para repartir de manera discrecional 
por un monto de 36.4 millones de pesos, durante todo el año 2010, adicionales a los salarios que devengan 

como legisladores, ahora se enojará más cuando sepa que la cantidad fue mayor. 
En lugar de 36.4 millones, lo que los diputados se llevaron a su bolsillo fueron 41 millones de pesos. 
Sí. 
Pero hay más. 
Resulta que ahora hay una diferencia de 4.5 millones de pesos entre lo que asegura Guillermo Aréchiga que les 
repartió y la información que se encuentra plasmada en los estados financieros del Poder Legislativo. 

Ayer que algunos legisladores aprovecharon la sesión del Pleno para reclamarle al ex presidente de la Gran 

Comisión por la inequidad en la distribución del dinero, etiquetado como "apoyo parlamentario extraordinario", 
trascendió que los informes oficiales no concuerdan con las cifras aportadas por Aréchiga. 
Ante tal situación, el legislador de Nueva Alianza desconoció el paradero de 4 millones 579 mil pesos y se limitó 
a mencionar que revisaría los estados financieros que entregó a su salida de la Gran Comisión, hoy Junta de 
Gobierno y Coordinación Política.  
A ver quién explica. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/febrero/colum-pulso-140212.php
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*** 
Bernardo Huerta Couttolenc, secretario de Transportes, afirma que sigue en pie la intención del gobierno del 
estado por retirar de la circulación todos los mototaxis que actualmente operan en la entidad. 
Según el servidor público, que no tendría por qué mentir, el 90 por ciento de los propietarios de esos vehículos 
de transporte ya aceptó retirar sus unidades, es decir, alrededor de dos mil.  

Y de paso comentó, en su comparecencia en el Congreso, que en los primeros seis meses del año estarán 
entrando en operación un total de mil 400 taxis locales, los sustitutos de los mototaxis. 
"En el programa de taxi local tenemos un avance importante, estamos integrando alrededor de 200 
expedientes, depende de la autorización por parte de las empresas que van a otorgar financiamientos. También 
estamos en pláticas con Nacional Financiera, con quien vamos a participar en ese tema", expuso. 

Nadie duda de las palabras de Huerta. Sin embargo, es obligado preguntarse por qué, si es que la decisión no 
tendrá marcha atrás, siguen prestando servicio impunemente los mototaxis, cuando se supone que dejarían las 

calles a partir del primer día de este año. 
*** 
Graves las revelaciones expresadas ayer por el procurador de Justicia, Víctor Carrancá, ante los diputados 
poblanos. Según el funcionario estatal, grupos del crimen organizado, principalmente Los Zetas, ingresan a 
Puebla para cometer delitos de robo a transporte y secuestro, y lo hacen no sólo en las localidades ubicadas en 
los límites con Veracruz, sino en la capital del estado, desde donde en ocasiones se llevan a sus víctimas a 
ciudades de esa entidad, como Córdoba y Orizaba. 

"Nosotros hemos tenido eventos principalmente vinculados con el delito de secuestro y con el delito de robo a 
transeúnte, en donde es evidente que hemos realizado la detención de personas vinculadas con grupos 
delictivos de alto impacto, como Los Zetas, etcétera. Lo que hemos logrado es establecer en las investigaciones 
de estos casos particulares, que son de grupos que están operando en la zona limítrofe con el estado de 

Veracruz, dentro del estado de Veracruz, porque es lo que les genera impunidad", dijo. 
Vengan de donde vengan, sean nativos o no de territorio poblano, el hecho de que opere el crimen organizado 

en la entidad debe alertar tanto a ciudadanos como a las autoridades que están a cargo de resguardar la 
integridad de la población. 
La prioridad, y no negada por Carrancá, es combatir esos grupos para impedir su proliferación. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm  

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*"Delincuentes" protegidos  
*Premio a Eukid Castañón  

(Segunda parte)  
¿Y la aplicación de la ley, gobernador? Los manejos turbios en la Dirección de Verificación al Comercio Exterior 

son de tal magnitud que permiten no sólo el beneficio económico del director Elías Córdova, sino del 
subsecretario de Finanzas, Víctor Manuel Arceo García, protector del primero quien avala su corrupto proceder. 
Y lo peor, solapa el acoso que hace del personal femenino a pesar de tener laborando a 2 de sus grandes 
amores.  
4.- Elías Córdova, que tiene complejo de "Don Juan", sin empacho nombró a Paola Villegas, una de sus 
conquistas, jefa de visitas domiciliarias a pesar de carecer de los conocimientos necesarios para el desempeño 

de la labor, pero como la información se filtró, la asignó a una de las oficinas recaudadoras. También a su otra 
pareja sentimental, Mary Carmen Pérez Téllez le dio un puesto de recaudadora, además de asignarle un 
vehículo marca Chevrolet, tipo Chevy con gastos de gasolina incluidos. Al par de damas le otorgó una 
compensación de 30 mil pesos trimestrales, cuando el sexenio pasado oscilaba entre los 3 mil 500 y 10 mil 
pesos.  

5.- El director de Verificación al Comercio Exterior, para efectuar su labor de extorsión a comerciantes al 
margen de la ley, adquirió un vehículo Dodge Charger de color blanco con placas de circulación TXJ 1000 y con 

valor superior a los 500 mil pesos, que equipó con torreta policiaca misma que pone y quita a su criterio.  
6.- Desde luego, Elías Córdova actúa al margen de la ley, porque no pertenece el vehículo a ningún cuerpo de 
seguridad pública. Sin embargo, la finalidad es la de detener a comerciantes para despojarlos de su mercancía 
o pedirles la consabida "mochada". En las operaciones se identifican como policías para poder completar la 
extorsión y en caso de alguna denuncia no pueden ser identificados.  
7.- La gente de Verificación al Comercio Exterior abusa del desconocimiento de la gente y convierten los actos 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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de embargo en auténticos atracos, porque no se siguen los procedimientos administrativos que marca la ley. 
Sobre todo porque no se puede realizar ningún tipo de operación encapuchados como lo hacen, debido a que es 
obligatorio identificarse y explicar al propietario del comercio la acción que se va a realizar.  
8.- Aunque saben que por ley deben levantar un inventario en el lugar de los hechos para que en caso de que 
el agraviado se sienta con derecho pueda solicitar la devolución de su mercancía pero no lo hacen. Esperan a 

efectuarlo en las oficinas bajo la orden y supervisión del director, porque la misma mercancía regresa a las 
calles patrocinada por incondicionales de Elías Córdova, sin importar que sea de procedencia extranjera y 
carezca de la facturación correspondiente.  
9.- En algunos operativos como el efectuado en el mercado Morelos, sin tener orden de cateo se violaron 
cerraduras, rompieron cortinas metálicas con barretas y gatos hidráulicos, llevándose mercancía extranjera y 

nacional, por cierto algunos televisores y Dvd sirven como entretenimiento en la oficina del director operativo 
Manuel Zertuche, quien es el encargado de "vender" protección a locales de piratería del centro histórico.  

10.- Como preámbulo en el aspecto laboral, Elías Córdova abusa de su cargo para seducir a más de una 
empleada y al mismo tiempo de humillar a los que laboran en la dirección, mediante la imposición de castigos 
como la detención del pago quincenal hasta por una semana. Otra acción arbitraria es la de encerrar en el 
recinto fiscal por más de 12 horas a quien según él hizo algo mal. Todos los empleados están amenazados con 
ser despedidos para no protestar y menos hablar. Presume amistad eterna con Ardelio Vargas Fosado, 
secretario de Seguridad Pública misma que le permite hacer y deshacer sin consecuencia alguna.  
Para esta clase de funcionarios impunidad absoluta de parte del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  

Reporte del Informante  
Primicia vergonzosa. Al filo de las 12 horas del pasado sábado 11 de febrero, Rafael Moreno Valle Rosas le dio 
la buena noticia a su operador y cómplice Eukid Castañón, que siempre sí consiguió colarlo a la lista de 
diputados federales plurinominales. Después de una ardua negociación con el PAN, logró 2 candidaturas y las 2 

las cedió. Así el encargado de las tareas sucias del morenovallismo tiene un lugar asegurado en la Cámara baja 
del Congreso de la Unión. La otra posición será para Augusta Díaz de Rivera y sacrificará a Javier Lozano 

Alarcón.  El gobernador Rafael Moreno Valle acató las instrucciones de la primea dama de la nación Margarita 
Zavala, que negoció las otras 2 posiciones a la ganadora de la contienda interna del PAN Josefina Vázquez 
Mota. A pesar de ello logró imponer al "pasajero" director del IAPEP, Eukid Castañón. ¡Vaya cinismo!  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Cesa SAT a ejecutores del embargo contra La Franja  

El Sistema de Administración Tributaria abrió una investigación contra el personal que ejecutó el embargó 
administrativo a las instalaciones del equipo de futbol Puebla de La Franja. 
Es más, comenzó con el despido de algunos empleados de la Unidad de Ejecución, luego de que se comprobó 
que ―contaminaron la escena‖. 
Desde que algunos futbolistas señalaron que el personal del SAT tuvo más que un embargo, un día de campo 
en las instalaciones del Cuauhtémoc, pues los funcionarios fiscales se tomaron fotos con los deportistas, 

posaron en vestidores y hasta se pasearon en el carrito que suele utilizarse cuando un jugador es sacado del 
campo por una lesión. 
Adriana Landa Calles subió a su cuenta de Facebook algunas imágenes, donde se observa a los 12 elementos 
del SAT en posturas inadecuadas para un funcionario hacendario. 
El SAT procedió con su destitución y abrió una investigación de suspensión o inhabilitación. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Los funcionarios implicados son: Francisco Muñoz Violante, jefe de la Unidad de Ejecución; Roberto Carlos 
Rojas Kauffman y José Agustín Flores Juárez, supervisores; y los ejecutores Jorge Delgadillo Contreras, 
Carolina Arcos Pérez, Antonio Valencia Jaramillo, Fernanda Galindo Zamudio, Marco Antonio Camacho García, 
Roberto Meneses Salvador, Maygualinda Toledo Pérez y Sandro Torres. 
Vale recordar que por un adeudo fiscal de 14 millones de pesos, el Sistema de Administración Tributaria (SAT) 

embargó los bienes del equipo de fútbol Puebla de La Franja. 

Trabajadores del SAT aplicaron sellos al autobús en el que viaja el equipo, aunque tuvieron que retirarlos, 
después que la empresa Estrella Roja comprobó que es la propietaria de la unidad del club. 
El estadio Cuauhtémoc pertenece al estado y está concesionado al empresario Ricardo Henaine, quien es el 
accionista mayoritario del equipo. 
Según un comunicado del club, autoridades fiscales les notificaron de una deuda de 14 millones de pesos de 
2007 por Impuesto Sobre la Renta (ISR) e Impuesto al Valor Agregado (IVA) pero la directiva no se hizo 
responsable porque entonces no estaba a cargo del club. 

―En esa época nuestro presidente Ricardo Henaine Mezher no era socio y mucho menos administrador del 
Puebla [...] de momento carecemos de información para rebatir el crédito fiscal que ha sido determinado‖, 
señaló el club. 
En 2007, el equipo y estadio era administrado por Francisco Bernat, quien luego se hizo socio de Henaine. Los 
dos sostuvieron una disputa en tribunales por el control del Puebla que terminó en agosto de 2010, cuando 

Bernat cedió sus acciones y la administración del equipo con tal de salir de la cárcel, donde ingresó acusado de 
fraude 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7921&Itemid=70 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
El misterio de los 400 mdp  
Uno de los grandes símbolos de interrogación que ensombrecen la gestión de Darío Carmona al frente de la 
Secretaría de Educación Pública tiene que ver con la misteriosa desaparición de 400 millones de pesos que 

llegaron a la dependencia, provenientes de la federación, en la recta final del pasado sexenio. 
Se trata de una partida presupuestal que la Secretaría de Hacienda había autorizado para Puebla con el 
objetivo de contratar a 850 docentes y de esta manera cubrir un importante déficit de maestros que se tiene 
todavía en el sistema educativo poblano. 

El dinero llegó a las arcas de la secretaría, pero jamás se ocupó para las tan necesarias contrataciones de 
docentes. 
Y es que, por órdenes del propio Darío Carmona, a través del Departamento de Recursos Humanos y Personal, 

a cargo de Alfonso Valles Ramos, se bloqueó este proceso. 
A la par, el entonces director de Planeación y Programación Presupuestales de la SEP, Felipe de Jesús Mijangos 
Cabrera, recibió la instrucción de elaborar de inmediato toda la documentación requerida por el gobierno 
federal para proceder a la supuesta devolución del dinero autorizado y que no se ejerció. 
Sin embargo, los oficios nunca fueron recibidos por el gobierno federal. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7921&Itemid=70
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Cada quincena, desde la Secretaría de Finanzas, se sacaban los cheques correspondientes a sueldos de 850 
maestros que jamás fueron contratados, por lo menos no de manera oficial. 
Se utilizaron a docentes eventuales con salarios menores a los registrados para aparentar que se estaba 
cubriendo el déficit de maestros y que se estaba haciendo un buen uso de los recursos federales entregados 
para este fin. 

Se permitió que docentes de diferentes niveles, que ya contaban con plaza, pudieran ―dobletear‖ y trabajar 
horas extras para ganarse un dinero extra. 
Como ―oficialmente‖ se tenían autorizadas presupuestalmente las 850 contrataciones, se detonó un auténtico 
furor por la venta de plazas. 
Con la complicidad de los sindicatos de docentes, estas se ofertaron entre 120 mil y 200 mil pesos, con la 

promesa de que serían aprobadas de inmediato y sin ningún problema. 
Las altas de docentes producto de la venta de plazas fueron autorizadas en su momento por  quien fungía 

como Director de Recursos Humanos, José Antonio Muñoz Carballeda y por el entonces Jefe del Departamento, 
Alfonso Valles Ramos. 
A través del área de nóminas se llevaba el control de las horas laboradas por los docentes para la emisión de 
pagos de quienes se encontraban comisionados en el sindicato, eran interinos o disponían de permisos 
especiales y el tiempo asignado a cada maestro en cada una de las escuelas en las que laboraba. 
El manejo de las bitácoras laborales se llevó con total hermetismo y en la absoluta opacidad. 
Semanas antes de concluir el sexenio, Dario Carmona ordenó el cierre de plazas y se giró la instrucción de que 

no habría altas hasta que lo autorizara el nuevo gobierno. 
Sin embargo, la cancelación oficial de las 850 plazas ante el gobierno federal nunca se realizó. 
¿Cómo la ve? 
Auténtica alquimia presupuestal. 

Parte de la carta de presentación del ex Secretario de Educación Pública poblano ante el electorado potencial, 
una vez que salga abiertamente a pedir el voto de cara al proceso federal de julio próximo. 

Maravilloso, ¿no cree? 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7922&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Los Gastos Menores del Presente Frente a los Gastos Exorbitantes del Pasado 
A solicitud expresa de Sexenio Puebla, la administración morenovallista informó que los gastos de promoción del 

Primer Informe de Gobierno ascendieron a 42 millones 133 mil 400 pesos, mismos que fueron distribuídos de la 
siguiente manera: 

Televisión:16 millones 65 mil 803 pesos. 
Radio: 6 millones 746 mil 897 pesos. 
Medios Impresos: 8 millones 11 mil 551 pesos. 
Portales: 2 millones 485 mil 334 pesos. 
Medios Complementarios: 8 millones 823 mil 813 pesos. 

La información fue proporcionada por Sergio Ramírez Robles, director general de Comunicación Social del Poder 
Ejecutivo del Estado de Puebla. 
Hay que decir que, como lo anunció hace unos días en el noticiero radiofónico de Joaquín López Dóriga, el 
gobernador Rafael Moreno Valle ordenó una reducción del 30 por ciento a la partida original de promoción y 
publicidad del gobierno, por lo que la misma asciende actualmente a 126 millones de pesos. 
Como lo señala el documento de respuesta a la solicitud hecha por Sexenio, el monto de lo gastado por 

concepto del Primer Informe abarca lo contemplado para los primeros cuatro meses de este año. 
En otras palabras: el gobierno erogó la tercera parte del presupuesto de 2012. 

Como el lector recordará, en los últimos días se desató en medios como Reforma una polémica en torno de los 
gastos de promoción y publicidad del evento citado. 
Y no escasearon las voces que lo consideraron oneroso. 
Esas voces, hay que decirlo, fueron omisas y hasta cómplices de los gastos que efectuó el gobierno de Mario 
Marín Torres durante el escándalo generado a partir del caso Lydia Cacho, cuando se pagaron decenas de 

millones de pesos no por difundir obras, sino por acallar voces. 
Los críticos de hoy, ya lo vemos, fueron los cómplices omisos de ayer. 
Un Abrazo a Betty Mueller. Ayer falleció don Juan Gutiérrez Canet, padre de Beatriz Gutiérrez Mueller, 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7922&Itemid=71
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periodista y escritora casada con Andrés Manuel López Obrador. 
Sobran las palabras en momentos como este. 
Pero no todas. 
La primera copla a la Muerte de su Padre, de Jorge Manrique, sirva como pésame sentido a la amiga entrañable 
de muchos años. 

Recuerde el alma dormida, 
avive el seso e despierte 
contemplando 
cómo se passa la vida, 
cómo se viene la muerte 

tan callando; 
cuán presto se va el plazer, 

cómo, después de acordado, 
da dolor; 
cómo, a nuestro parescer, 
cualquiere tiempo pasado 
fue mejor. 
Taylor, Lejos del Marinismo. Ahora resulta que Juan Taylor hijo fue abrazado por el marinismo-zavalismo. 
Nada más lejos de la verdad. 

Lo cierto, lo real, es que quien hoy busca ser candidato a diputado del PRI por el distrito con cabecera en San 
Pedro Cholula estuvo muy lejos de los favores prodigados por el sexenio anterior. 
Y lejos en esta historia significa ―muy lejos‖. 
Lolita Parra y los Policías Golpeadores de Discapacitadas. Esta es la crónica puntual, en forma de 

denuncia ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, de lo ocurrido con dos mujeres hipoacúsicas que 
fueron arteramente golpeadas por  policías municipales de San Pedro Cholula: 

―El jueves 9 de febrero siendo las 21 horas con 30 minutos aproximadamente la joven de nombre HIZEL 
VARGAS VAZQUEZ de 21 años de edad y con una discapacidad auditiva hereditaria, se encontraba en su hogar 
en el fraccionamiento Real de Morillotla, calle Galicia 25 A donde habita con su madre la señora Concepción 
Vargas Vázquez de 60 años y quien también tiene discapacidad auditiva. ―Cuando les  bajaron el suitch que se 
encuentra fuera de su casa, a lo que refieren salieron para ver que había pasado. Encontrándose con policías y 
vecinos, ante esto trataron de cerrar su puerta cuando los policías con lujo de violencia allanaron la morada. 
Empujando hasta tirarla a la señora Concepción Vargas madre de Hizel y la amagaron lastimándole el cuello. 

Hizel refiere que trató de saltarse por la barda de la parte trasera de su casa ante el miedo que le dio ver al 
uniformado alto y fuerte que le apuntaba con un arma. Ya sin oponer resistencia salió por su propio pie de su 
casa hasta la patrulla que al parecer era con número P966. Cabe la posibilidad que haya sido esta. (Cabe hacer 
mención que en el fraccionamiento entra la patrulla P996 hacer rondines). En lo que esto sucedía, dos 

elementos subieron a las recamaras que se encuentran en la parte superior y alborotaron las cosas regando al 
piso la ropa. Todo esto mientras amagaban a su mamá. Los elementos que iban en la patrulla eran el chofer y 
su copiloto y en la batea iban tres hombre y dos mujeres las cuales todo el trayecto hacia la Comisaría le fueron 

dando patadas y puñetazos mientras uno de ellos le apuntaba con una lámpara en los ojos. Hizel refiere que ella 
gritaba pidiendo que ya no le pegaran pero más se burlaban de ella y más le daban. Recibió patadas en las 
piernas, y espalda así como puñetazos en el estómago, donde presenta moretones muy fuertes. ―Con la punta 
de las botas le golpearon el pie derecho muy fuerte, hasta dejarle hinchado el pie y le doblaron su brazo 
derecho hacia atrás de manera brusca. Llegó un momento en que ya iba sentada y llorando cuando pasaba la 
gente para que ellos no la escucharan le halaron los cabellos hasta arrancárselos y en el piso le volvieron a 

pegar, poniendo la rodilla en su parte íntima de manera lastimosa, para continuar pegándole en la cabeza en 
donde presenta  golpes que se conocen como chichones. Y un esguince de primer grado. 
―Así fue el trayecto hasta la Comisaría de Seguridad Pública, Vialidad, Protección y Bomberos de San Pedro 
Cholula, no sin antes amenazarla para que no dijera que la habían golpeado. Le quitaron un celular marca 
NOKIA con el número 2226675852  blanco con gris y una calcomanía en la parte trasera, jamás se lo 

devolvieron. 
―Ya frente al agente del MP un elemento mujer le cerraba el puño en forma de amenaza así que omitió decir lo 

que le habían hecho. Le practicaron pruebas de alcoholímetro donde salió negativo. Así como pudieron constatar 
que no iba con droga alguna. 
―Permaneció ahí durante 9 horas en un lugar que refiere cuatro por cuatro donde había un baño a la vista de 
todos y una como cama de piedra, pero se quedó sentada, sin poder hacer sus necesidades fisiológicas porque 
estaba a la vista de ellos. 
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“Sin alimento ni qué taparse solo lo que llevaba puesto. Y sin que supiera el motivo de por qué se 
encontraba en el lugar. 
―A las tres de la mañana unos vecinos fueron a visitarla para llevarle alimento y algo con qué taparse pero 
siguió en el sitió hasta las siete de la mañana o un poco antes de que cambiara el turno. 
―A decir de los vecinos que le fueron a llevar comida por la madrugada, les hablaron para decirles que ya la 

sacaran porque no la podían tener por más tiempo, toda vez que no había una acta levantada en su contra y 
que ellos se podían meter en problemas si la encontraban ahí. Así que en compañía de personal del DIF 
municipal una trabajadora social, una sicóloga y otra persona más salió para llevarla a su casa y ver en qué 
condiciones vivían. 
―Para esas horas la mamá no sabía nada de su hija y mucho menos nadie le avisó que había pasado ni a donde 

la habían trasladado por lo que se dirigió a su trabajo en CINIA y ahí les pidió con lágrimas y gritos de 
desesperación que le ayudaran porque alguien se había metido a su casa y se había llevado a su hija. Cabe 

destacare que la madre solo emite sonidos guturales a diferencia de la hija que sí habla y estudió hasta tercero 
de preparatoria. Hizel cuenta con estudios técnicos en Gastronomía, Computación e inglés. 
―Una vez que ni la traductora de CINIA entendía lo que le manifestaba, fue cuando llamó a una servidora Gloria 
Mejía Martínez, toda vez que las conozco de muchos años. 
―Cabe destacar que cuento con un programa de asistencia social que lucha por los derechos humanos de los 
discapacitados y por que haya una cultura de respeto para ellos. Así como que sean incluidos en trabajos y 
escuelas. Por tal motivo y una vez que me explicó que fue lo sucedido. La llevé al fraccionamiento donde viven y 

ahí busqué al presidente de la unidad de nombre Edmundo Saldaña para que me dijera del paradero de la joven 
Hizel. El señor refirió que tienen muchos problemas con la muchacha porque ella golpea frecuentemente a su 
mamá y que al intervenir ellos ella se molesta con ellos. Y que en esa ocasión el que es secretario de la mesa 
directiva cuyo nombre desconozco porque no me lo dio, se metió a defender a la mamá de Hizel y que  de 

manera violenta le aventó una piedra que llegó a su automóvil por ese motivo llamó a la patrulla. 
―Pero no me quería decir en dónde se encontraba Hizel ni a qué lugar la habían levado echándole la culpa al 

secretario de que él había sido el que llamó a la patrulla. 
―Cuando el dije que el no decir la ubicación de la chica que era discapacitada y que no había llegado toda la 
noche, era una falta grave, porque se les podía acusar de secuestro, me llevó con otros vecinos para que ellos 
me dijeran que estaba en el DIF del municipio de Cholula, lugar al que nos trasladamos para que revisaran a 
Hizel médicamente y vieran los golpes que llevaba, de los cuales presento fotografías. 
―El reporte está asentado en el DIF municipal. En dicho lugar tramitamos que les den ayuda sicológica toda vez 
que sí la necesitan. Es importante destacar que una persona con discapacidad cuando siente el rechazo y 

discriminación de inmediato responden con agresividad a quien le da un mal trato, la prueba está que hay 
vecinos que las quieren y las cuidan y otros con los que no se llevan por el rechazo que les tienen. 
―A decir de los vecinos que le llevaron comida y cuyo nombre desconozco, refieren a una servidora que no era 
para tanto lo que hicieron los vecinos, toda vez que este señor Edmundo Saldaña juntó firmas de algunos, para 

que las saquen de su casa y se las lleven a un PSIQUIATRICO ya que ellos entienden a la discapacidad como 
sinónimo de locura. 
―Una vez que la valoró un médico en el DIF, fuimos a interponer la denuncia correspondiente por la agresión 

física de la que fue objeto. ABUSO DE AUTORIDAD en contra de los elementos que participaron esa noche en la 
agresión de dos mujer discapacitadas y / quien resulte responsable de estos hechos. Quedando registrada en la 
Agencia del Ministerio Público de San Pedro  Cholula con el número de averiguación AP-466/2012/SPCH. Ahí 
también emitió un reporte el médico legista. 
―Por el dolor que presentaba en el cuello y en el estómago, la llevé a la CRUZ ROJA donde se le tomaron RX de 
la cervical donde presentaba dolores fuertes, por lo que reportaron que iba policontundida y con un esguince 

cervical que la inhabilita por 15 días para ir a trabajar, toda vez que debe traer un collarín el mayor tiempo 
posible, para que sane. 
―Este caso hace que ella deje de ir a laborar y perder un empleo que como discapacitada es difícil conseguir. Ya 
que el collarín le impide andar sola. Su empleo es en una repostería como empleada y asistente de una persona 
con discapacidad visual que le da la oportunidad y el pago de un trabajo digno. 

―El celular que le quitaron los uniformados le sirve para recibir mensajes de su jefe y avisarle que tiene que ir a 
realizar entregas o presentarse cuando hay más trabajo, entre otras cuestiones. 

―Esta denuncia la presentamos ante la Comisión de Derechos Humanos para que se dé el seguimiento oportuno 
a este lamentable caso de abuso de autoridad y no se deje en el olvido los derechos que tiene las personas con 
discapacidad. 
―La vejación vergonzosa que recibió por parte los elementos de la policía municipal es reprobable. Fue tratada 
peor que una delincuente y criminal. Tantos elementos de la policía para dos discapacitadas que se encontraban 
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dentro de su hogar. Y tanto maltrato para que al final la dejaran salir por falta de pruebas y denuncia en su 
contra. 
―Por este hecho, acude HIZEL VARGAS VAZQUEZ como agredida y GLORIA MEJIA MARTINEZ como la intérprete 
y conocida de 21 años, por ser originaria de Huauchinango, Puebla, ante esta COMISIÓN ESTATAL DE LOS 
DERECHOS HUMANOS.‖ 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3454 

 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Yo no compito con el gobernador: Eduardo Rivera  

―No se trata de imponer caprichos, es tiempo de colaborar con prudencia y con trabajo por el beneficio de 
Puebla. Por eso me quedó muy claro, desde el principio de mi administración, que yo no compito contra el 
gobernador, no estamos ni estaremos nunca en competencia, y que haré todo lo necesario para que nunca 
empeñemos el bienestar de la ciudad‖. 
Y aludiendo a un gobierno municipal ‗con los pies en la tierra‟, el alcalde Eduardo Rivera, a unas horas de 
presentar su primer informe de labores, afirma que se equivocaron sus antecesores en promover „mega-obras‟, 
de relumbrón, pues, cuando la ciudad presenta grandes carencias en los servicios públicos más elementales, a 

los cuales se evocará en subsanar durante su gobierno, además de la seguridad pública y la pavimentación con 
cemento hidráulico de las principales avenidas. 
En los terrenos lodosos de la política, aún cuando el nombre de la exalcaldesa y actual aspirante al senado por 
el PRI, Blanca Alcalá Ruiz, está en la picota por supuestas anomalías en sus cuentas públicas, Eduardo Rivera 

asegura que recibió de las manos de Alcalá una ciudad „aceptable‟, calificación igual dio a las cuentas públicas de 
su antecesora, aunque aclaró que ‗de eso se encargará la contraloría‟. 
Por los tiempos electorales y su abierta participación política, Eduardo Rivera cuenta con una posición que le 

permitiría exhibir al PRI, a Alcalá, y sumarse a la guerra electoral que ya empezó, pero el alcalde se abstiene 
con respuestas prudentes. 
Con esa tesitura respondió cuando le pregunté su opinión sobre el nacimiento del partido „Compromiso por 
Puebla‟, y que si él como panista, no lo consideraba una competencia desleal contra su propio partido: “la 
competencia siempre es buena porque nos obliga ser mejores. Mi partido deberá redoblar esfuerzos entonces 
para responder a las necesidades de los poblanos”. 

A sus 40 años, a Eduardo Rivera Pérez, ya no se le nota la improvisación, el nerviosismo o la inexperiencia. 
Sin ninguna cana aún y con una imagen jovial, corre riesgos como aparecer en una fotografía anunciando su 
informe sentado en la escalinata del Palacio Municipal, con una postura holgada y familiar. 
La pose solemne o ‗poderosa‘ no existe. 

Una sonrisa sin mostrar los dientes y corbatas con colores audaces (como el palo de rosa, el fiushia o el verde) 
forman parte de una novedosa imagen que propone el alcalde de Puebla. 
Su charla, fuera de grabadoras, es relajada, afable, sin adornos y su lenguaje es coloquial. 

Si está de humor, cuenta chistes y hace bromas; cuando no, el semblante serio es más que suficiente para 
notar que en ‗algo‘ que no le gusta está pasando por el pensamiento del señor edil. 
Sin embargo, a diferencia de otras épocas, ya no se le puede entrevistar en los cafés de moda, como cuando era 
líder de la bancada de diputados panistas. 
O cuando se le marcaba directo a su celular para una entrevista y siempre respondía, amable y solícito. 
O cuando iba al cine (Angelópolis, casi siempre) cargando las palomitas y los refrescos de toda su familia. 
A un año de iniciar su gobierno, dice sentirse “contento, entusiasmado, aprendiendo, pero insatisfecho porque el 

tiempo y los recursos (3 mil 500 millones de pesos) son escasos para todo lo que la ciudad necesita”.  
Su sello personal, dice, se define en tres grandes acciones: responsabilidad, resultados y trabajo, y su atención 
se centrará en la infraestructura vial (mil calles pavimentadas y  cemento hidráulico), mejorar los servicios 
públicos (iluminación, principalmente) y seguridad pública. 

— Todos tus antecesores sucumbieron a la tentación de hacer ‗megaobras‘, ¿tú no? 
— No, porque el municipio no tiene la capacidad de realizarlas presupuestalmente hablando, además, se me 

hace absurdo cuando la ciudad carece todavía de servicios básicos de calidad, como el alumbrado público, como 
la pavimentación de calles o la seguridad pública. ¿Cómo me voy a gastar un año de presupuesto en una 
megaconstrucción cuando hay gente que desde hace 40 años tiene su calle sin pavimentar?, ¿o cuando la calle 
de mi casa está oscura? 
— ¿Ha sido un error de anteriores alcaldes hacer megaobras? 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3454
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— No voy a hacer obras de relumbrón. Por eso subrayo que mi administración es responsable: quiero aplicar los 
recursos no para que me recuerden a mí en los próximos años cuando pase por una obra carísima, o un 
monumento que yo puse. Las obras tienen que hacerse para transformar la vida diaria de los ciudadanos y 
mejorarla, para responder a sus necesidades más apremiantes. 
— El gobierno del estado te quitó a la policía, ¿cómo vas saliendo adelante? 

— Tenemos claroscuros. Fue una situación delicada, compleja, pero estamos trabajando coordinadamente con el 
gobierno estatal, federal y ahora ya contamos con 275 nuevas patrullas, instalamos 270 videocámaras, es decir 
somos el municipio con el mayor número de videovigilancia a partir de marzo, además, somos también el primer 
municipio en el estado que les otorgamos a nuestros policías el derecho a la vivienda, el infonavit.  
— Al año suelen salir todos los defectos de una casa, ¿ya detectaste las deficiencias que te entregó tu 

antecesora Blanca Alcalá? 
— Hay cosas que nos hubiera gustado recibir en buenas condiciones. Se ha llevado un proceso de entrega 

recepción que ha seguido su curso...  
—Si, hay una crítica muy fuerte contra Blanca Alcalá que podría afectarla en sus aspiraciones al senado, 
¿realmente cómo están sus cuentas públicas? 
— En términos generales podríamos decir que recibimos una administración aceptable... será la propia 
contraloría la que tenga la última palabra, pero a mi criterio, fue ‗aceptable‘. 
— ¿Cuál sería la autocrítica de tu administración? 
— La baja recaudación del cobro del predial, actualmente el 50 por ciento de los poblanos lo paga, y esto se 

debe a los graves problemas en la informática. Tenemos una cartografía de 1993. Ya actualizamos la base de 
datos y nos pondremos las pilas. Si los poblanos pagaran su predial tendríamos otras mil calles pavimentadas.   
— Haz comentado en varias entrevistas que la relación con Rafael Moreno Valle es muy buena y que han podido 
cogobernar con estupendos resultados, sin embargo, es un hecho que son hombres con una visión 

completamente distinta de la política: tu apoyaste a Josefina Vázquez Mota, Rafael a Cordero; tu impulsas a Tití, 
Rafael a Lozano Alarcón, Rafael advierte deslindarse de su participación en las elecciones, tu por el contrario, 

apoyarás a los candidatos del PAN, ¿qué tan difícil es gobernar con alguien completamente opuesto a ti? 
— Es una pregunta muy interesante. En cualquier relación humana, social, siempre hay diferencias. Aquél que 
diga lo contrario está mintiendo. Efectivamente son estilos distintos y si hay diferencias, como tú las has 
mencionado. Yo creía que lo mejor que le podía pasar a este país es que Josefina fuera la candidata, y Rafael 
apoyó a Cordero, en fin, pero también hay hechos concretos que demuestran que hay una buena relación, 
acuerdos conjuntos, como en seguridad pública, de obra pública y hasta en turismo y cultura... 
— Sin embargo, hay una percepción de que el alcalde ha tenido que ceder, ¿esto es cierto? 

— Dentro de estas diferencias es importante comprender que el alcalde no compite con el gobernador, ni el 
gobernador compite contra el alcalde. Son ámbitos muy diferentes. Tenemos que coexistir y cogobernar. Él 
gobierna el estado, la cede de los poderes están en la ciudad que yo gobierno. Tenemos que dialogar... 
—¿Te has tenido que poner una bolsa de hielos en la cabeza? 

— Siempre he dicho que de mi parte, como alcalde, habrá un respeto y colaboración con el gobierno del estado, 
así como también la prudencia para que nunca empeñemos el bienestar de la ciudad. Aquí no se trata de que se 
haga el capricho de ‗a‘ o de ‗b‘, o que se imponga uno sobre otro. Más bien se trata de que busquemos lo mejor 

para la ciudad. 
— Haz sido durante muchos años un panista que ha trabajado para su partido en muchos frentes, desde pegar 
publicidad en las calles hasta ahora, como alcalde, ¿qué opinas del nacimiento de un partido político 
Compromiso por Puebla?, ¿no crees que podría trastocar los intereses del PAN, toda vez que tu llegaste gracias 
a esta coalición a la alcaldía de Puebla? 
—Yo te diría que estoy concentrado en el gobierno de la ciudad, claro que me siento orgulloso de reconocerme 

como panista, pero me queda claro que tengo que gobernar para todos, sin preferencias partidistas, así lo he 
demostrado, pero políticamente creo que el reto del Pan es seguir trabajando y dando resultados a la gente. Por 
eso en mi gobierno no consentiré escándalos, y el que traicione la confianza de la ciudadanía con corrupción 
tendrá que irse. Aquí no habrá segunda oportunidades. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Reforma electoral congelada 
Un tema que preocupa a las dirigencias estatales de los partidos políticos es cuándo se publicarán, en el 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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Periódico Oficial del estado, las reformas al Código de Instituciones y Procesos Electorales aprobadas 
por el Congreso local en diciembre pasado. 
Y su preocupación no se debe a que el plazo de 90 días establecido en la reforma constitucional para el 
nombramiento del secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado (IEE) esté por vencerse, y 
que el organismo vaya a incurrir en un desacato. 

Ni tampoco porque estén muy interesados en poner en marcha la nueva estructura operativa del 
IEE, que fusiona la Secretaría y la Dirección General, eleva el status de la Unidad Jurídica a Dirección y crea la 
Unidad de Fiscalización del Financiamiento Público de los Partidos Políticos. 
No. Para nada. 
En realidad su preocupación radica en el monto que este año recibirán por concepto de 

financiamiento público. 
Y es que si no se publican las reformas al Código Electoral, entonces el sustancial incremento que los 

diputados de la LVIII Legislatura del Congreso del estado aprobaron para los partidos políticos por concepto de 
prerrogativas no podrá hacerse efectivo. 
Lo que significa, en términos llanos, que este mes de febrero no recibirían una bolsa de 46 millones de 
pesos, sino sólo los 17 millones que obtuvieron el año pasado por financiamiento público. 
Y eso sí que duele en un año electoral federal. ¿O no? 
Javier García, ¿detenido o amparado? 
Este lunes corrieron versiones encontradas sobre el ex secretario de Administración Urbana y Obras 

Públicas de Mario Marín Torres. 
Una fuente policiaca consultada por este reportero me advirtió que posiblemente la Interpol habría ya 
detenido a Javier García Ramírez, y que por esta razón su nombre y su ficha habrían sido eliminados 
del portal de esta organización policiaca internacional. 

Según la misma fuente, García Ramírez habría sido detenido en España. 
De su detención estarían ya enterados algunos funcionarios del gobierno del estado, quienes incluso 

ofrecerían una conferencia de prensa con todos los detalles de su captura una vez que el ex secretario 
marinista sea deportado a México, vía la embajada mexicana. 
Esta versión fue puesta en entredicho por otra fuente policiaca, quien aclaró que cuando una persona 
con ficha roja es detenida por la Interpol, el procedimiento normal que se sigue es agregar la palabra 
“detenido” en su ficha y no eliminarla del portal de inmediato, salvo que la persona con orden de 
búsqueda internacional haya obtenido un amparo en su país de origen, en este caso México. 
Este día, en su comparecencia ante los diputados del Congreso del estado, el procurador Víctor 

Antonio Carrancá Bourget fue interrogado sobre la orden de aprehensión girada en contra García 
Ramírez y el motivo por el que su ficha habría sido retirada del portal de la Interpol. 
El procurador respondió que el retiro de la ficha roja del secretario de Administración Urbana y Obra 
Pública de la pasada administración obedeció a que se le añadirá su foto y se harán algunas 

precisiones sobre los delitos por los cuales se le persigue, que van más allá del fraude. 
*** 
Simón dice: 

―La riqueza es como el agua salada; cuanto más se bebe, más sed da.‖ 
Arthur Schopenhauer (1788-1860) Filósofo alemán. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
 
 
 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
Bartlett, el regidor FROC-CROC y la Bolsa de Trabajo 
Hace unos días, con un cinismo asombroso, los priístas en el Cabildo de Puebla, encabezados por su 
coordinador, Julio César Sánchez Juárez, decidieron instalar una Bolsa de Trabajo en el segundo piso de la 
Sala de Regidores. 

El tema causó tanto escozor que incluso fue tratado abiertamente en la sesión de Cabildo del pasado viernes, 
donde los regidores del PAN y PRD, así como los “sin partido”, avalaron hacer un exhorto al principal 
promotor de tan descabellada idea para que no use más las instalaciones de la Sala de Regidores –ubicada en la 
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4 Oriente número 11, Centro Histórico- para fines privados y partidistas. 
El regidor Sánchez Juárez, a la sazón presidente de la Comisión del Trabajo en el Cabildo –que por cierto ha 
sesionado sólo dos veces en tooodo un año-, se molestó y se tiró al piso como niño berrinchudo. 
Histriónico y conmovedor al mismo tiempo, dijo que se le atacaba por ofrecer un noble servicio a la gente 
desempleada. 

Además, categóricamente, rechazó una y mil veces que hubiera un vínculo, cualquiera, de su central obrera, la 
FROC-CROC, con el servicio de bolsa de trabajo para Servimsa, proveedora de la industria automotriz a la cual 
él y su familia, por cuestiones sindicales, están ligados. 
Por si faltara algo, este moderno mártir de la democracia advirtió que pese a las críticas, no iba a dejar de 
brindarla.  

De hecho él y su compañero, el tristemente célebre Octavio Castilla Kuri, se retiraron indignadísimos de la 
sesión tras ser el blanco de las críticas de sus compañeros regidores. 

Pues hete aquí que, este lunes 13 de febrero, en el Aviso Clasificado de El Sol de Puebla apareció publicado un 
anuncio donde abiertamente se dice que las instalaciones de la famosa Sala de Regidores lo son también 
del Sindicato de la FROC-CROC. 
Lo peor de todo no es eso, sino que los enterados en el tema aseguran que el mentiroso regidor y sus 
operadores están usando los datos de las personas desempleadas que necesitadas acuden a pedir informes 
para darles chamba, sí, pero ¡de promotores y activistas de la campaña al Senado del ex gobernador 
Manuel Bartlett! 

El mismísimo viejo zorro cuyo suplente es ni más ni menos que René Sánchez Juárez, hermano del multicitado 
Julio César Sánchez Juárez. 
Así que ya se descubrió el verdadero fondo de ―tan loable‖ gesto:  
Se trata de usar la dizque Bolsa de Trabajo y las instalaciones y la infraestructura del ayuntamiento de 

Puebla, que encabeza el panista Eduardo Rivera Pérez, para que estas criaturas del señor ayuden a don 
Manuel a conseguir algunos votos de más, en su nueva aventura febril –febril, no senil- por las lides de la 

caótica, y corrupta, política local. 
Como diría el clásico: 
¡Qué asquerosidad es esto, ¿verdad?! 

 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
Que una inversión de 190 millones de pesos que generaría más de 200 empleos directos y contribuirá a la 
plusvalía de la zona con nuevos desarrollos, finalmente consolidó una firma comercial internacional que en breve 
hará el anuncio de la construcción y apertura de una nueva sucursal. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/02/froccroc.jpg
http://impreso.milenio.com/
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Este adelantó así como el anuncio del secretario de Desarrollo Económico y Competitividad de los 200 mdd que 
se invertirán en La Célula para la cogeneración de energía, son sin duda buenos anuncios para 2012, pese al 
complicado entorno financiero internacional.  
Que en la Procuraduría General de Justicia del Estado el personal especializado en el área brinda atención 
psicológica a la familia de la desaparecida Thalía Martínez Ramírez, luego del dramático desenlace de las 

investigaciones ministeriales que terminaron por involucrar a la familia. 
Al esclarecerse el asesinato, integrantes de la familia Martínez Ramírez manifiestan que ahora como parte del 
duelo empiezan una etapa sin miedo, porque vivían temerosos.  
Que cuando la virtual candidata presidencial Josefina Vázquez Mota prometió frente a sus seguidores acabar con 
la impunidad de los servidores públicos, uno de sus apoyadores, el presidente municipal de Acatzingo, el panista, 

Eliseo Braulio Zayas Jaen, no se dio por aludido. 
En sectores del oficialismo ya se prepara la salida jurídica para blindar al edil de Acaztingo de cualquier 

procedimiento de revocación del mandato, ahora sólo falta que los representantes oficiosos de los tres poderes 
del estado vayan a aquel municipio para explicárselo a la población agraviada y a los familiares del ciudadano 
asesinado. 
Que pocos serán los presidentes municipales que tendrán el privilegio de contar con la asistencia del gobernador 
Rafael Moreno Valle como ocurrió ayer en el municipio de Ciudad Serdán, donde además de entregar apoyos 
asistió al informe de Raúl Zárate Mata. 
Que Blanca Lilia Ibarra refrenda su compromiso con la independencia de la Comisión de Acceso a la Información 

Pública y la exigencia de fortalecer los recursos presupuestales para cumplir con los nuevos retos de la nueva Ley 
de Transparencia. 
http://impreso.milenio.com/node/9112297 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

La “izquierda” perdida 
Los llamados partidos de izquierda se han convertido en las meretrices de la política al acceder con facilidad a los 
apetitos de poder de priistas, con el respectivo pago a cargo del financiamiento público. 
Están convertidos en verdaderas franquicias propiedad de familias y tribus: los Amaya, con el Partido del Trabajo 
(PT); de los Delgado Ranauro, con Movimiento Ciudadano (MC) o de Los Chuchos, el señor de las ligas y las 
tribus, en el Partido de la Revolución Democrática (PRD). 
Desdibujados ideológicamente y convertidos en mafias de poder como parte de la llamada partidocracia, los 

partidos de izquierda han pasado de postular a deportistas y artistas del espectáculo a militantes priistas en 
desgracia o trapecistas. 
En las últimas elecciones locales en varios estados, incluido Puebla, se convirtieron en comparsas electorales para 
derrotar al PRI, sólo para eso, al lado del Partido Acción Nacional. 

En las elecciones federales de este año, a unas horas de concluir el 15 de febrero las absurdas contiendas 
internas para elegir candidatos al Senado y las 16 diputaciones del estado, el resultado no es nada halagador. 
El PT, de ser partido satélite del PRI en la entidad en los últimos gobiernos, ahora es el patiño del Movimiento de 

Regeneración Nacional (Morena) de Andrés Manuel López Obrador y, también, de la disidencia del PRI. 
Lo mismo le ocurre el partido del sol azteca, corrompidas sus dirigencias, los mismo por Mario Marín, Manuel 
Bartlett que Melquiades Morales, por sí solo no aporta dos dígitos en la votación ni cuenta con cuadros propios, se 
convirtió en el partido desechable de los priistas. 
Del PRD no me preocupó, les entregó unas camionetas y mientras se hace pedazos por ver quién se queda con 
ellas, ya los neutralicé, presumía el entonces gobernador Manuel Bartlett Díaz. 

Salvo un par de intelectuales de ―izquierda‖ que debaten temas de pobreza con salmón ahumado y los mejores 
vinos del mundo a la mesa, la mayoría de precandidatos a las diputaciones federales provienen del PRI, así se 
reflejará en la lista final, con los agregados del Chelís y algún cómico. ¿Y la izquierda poblana? 
http://impreso.milenio.com/node/9112283 
  

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 

La fina presencia de Josefina 
No hay peores ciegos que aquellos que no quieren ver.  
Y lo que está pasando en nuestro estado es obvio.  
Es básico.  
¿Qué mejor prueba quieren de la operación cicatriz que Rafael Moreno Valle ya ha iniciado al interior del PAN? 

http://impreso.milenio.com/node/9112297
http://impreso.milenio.com/node/9112283
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La candidata a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, vino primero, antes que a ningún lugar, a 
Puebla. 
Con el primer gobernador que se dejó tomar la foto como virtual candidata fue con Moreno Valle. 
Los panistas en Puebla fueron dueños de la primer atención de Josefina y además, se anunció que acá arrancaría 
campaña.  

¿Qué más pruebas quieren de que algo trama la candidata? 
Atrás dejó las descalificaciones de los operadores morenovallistas (algunos descaradamente apostados por 
Cordero y a quienes se les pidió que tragaran sapos).  
Cuentan las malas compañías que esto se debe a la operación de Rafael Moreno Valle al interior del partido. Al 
cierre de filas obligado en Acción Nacional. Y sobre todo, a los intereses que Josefina bien tiene en Puebla, pero 

sobre todo en Moreno Valle y todo lo que significa el gobernador como operador.  
Es entonces lógico el acercamiento a otro personaje: la maestra Elba Esther Gordillo. 

A su manera, Vázquez Mota planea hacer el propio hilvane de su 
estrategia.  
Es cuestión de días, ya verán.  
Contrario a cualquier pronóstico, Josefina va segura a un intercambio usual en las relaciones de poder.  
Hoy por ti, mañana por mí.  
A cambio del apoyo de Rafael Moreno Valle, Josefina podría tender los puentes necesarios para le proyecto 2018.  
¿Qué implicaría el intercambio? 

Quizá un guiño indirecto a la maestra Elba Esther Gordillo y todo el poder de su operación electoral, ¿porqué no? 
Total, ya una vez lo hizo Felipe Calderón Hinojosa.  
¿Por qué Moreno Valle no podría ser el puente entre Elba y Josefina?  
El poder de La Maestra se traduce en movilización de votos. 

Cuentan las malas compañías que entre los servicios de Elba se encuentran al menos 50 mil operadores 
electorales como promotores del voto y después como supervisores de casillas y de la contienda electoral. 

A eso sume los 800 millones de pesos que significan al año las cuotas económicas emanadas del SNTE.  
¿No le convendría a Josefina el apoyo de La Maestra? 
¿No sería perfecto Moreno Valle como interlocutor? 
Y en el pequeño acercamiento. En un apretón de manos. 
En una foto con las dos damas bien podría significar la próxima candidatura de Acción Nacional en el proceso 
electoral rumbo al 2018. 
Al tiempo, ya lo dirán las malas compañías.  

http://impreso.milenio.com/node/9112291 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Perredistas en aprietos II 
La grilla en el Partido de la Revolución Democrática (PRD), por los vientos electorales, ya empezó y va en 
ascenso. Las distintas corrientes del sol azteca reaccionaron una vez que Posdata reveló la terna de la que saldrá 
la nueva dirigente estatal de este instituto político. 
Y me aseguran que ya no habrá vuelta de hoja en el tema de la dirigencia y su negociación.  

Se dice, además, que ya existe un acuerdo cupular -nacional- para que sea Nueva Izquierda (NI) la que asuma la 
presidencia estatal perredista, y nombre a su nuevo manda más en Puebla, en sustitución de Miguel Ángel de la 
Rosa Esparza. 
NI decidió que la nueva dirigencia del PRD en la entidad estará encabezada por cualquiera de estas tres mujeres: 
Socorro Quezada Tiempo, Gabriela Viveros González y/o Ruth Castro Corona. 
Las miradas parecen que apuntan a Socorro Quezada, quien puede ser la más aguerrida de las tres. Sin 
embargo, aún nada está escrito y las cosas podrían cambiar de un momento a otro, dependiendo del escenario. 

Lo único cierto es que NI se queda con la presidencia. 
Y es que, aseguran, NI se va a mover como mejor le convenga, es decir, va a continuar las negociaciones en 
torno a las candidaturas a diputados federales -con el resto de las corrientes- para asegurar que la sucesora del 
tal De la Rosas salga sin problemas. 
La ventaja que tienen los perredistas de NI, es que en su pasado proceso interno, en el que se designaron a los 
nuevos integrantes del Consejo Estatal, ellos fueron los ganadores. 
NI, liderada por el diputado local, Eric Cotoñeto Carmona, logró el triunfo y ganó espacios para 3 consejeros 

http://impreso.milenio.com/node/9112291
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nacionales y 24 delegados, de un total de 40 lugares competidos. 
Además, se adjudicó 66 lugares en el mismo Consejo Estatal, de un total de 123. NI se quedó con la mayoría en 
el órgano de gobierno perredista más importante. Apenas cedió 57 espacios. 
El resto de los lugares quedaron distribuidos entre las corrientes Foro Nuevo Sol, ADN, IDN, entre otras.  
Como lo señalé en la edición pasada de Posdata, la designación del nuevo dirigente estatal perredista se va a 

apresurar y deberá quedar antes que concluya el mes de febrero. Ya es un hecho. 
En ese sentido, hay que señalar que varios son los factores que han obligado al PRD y a NI a apresurar el relevo 
de su dirigencia en Puebla.  
El más importante, tal vez, la desconfianza que ya existe sobre la figura de Miguel Ángel de la Rosa, actual 
presidente estatal perredista, por parte de los mandones del sol azteca local, Luis Miguel Barbosa Huerta y 

Eric Cotoñeto. 
La ríspida relación entre estos personajes ha metido en apuros a NI y afectado las tareas político-electorales que 

su corriente está ejerciendo, particularmente, en el proceso para seleccionar sus propuestas a candidatos a 
diputados federales.  
Otro factor que ha postergado la renovación en la presidencia estatal perredista ha sido, precisamente, su 
proceso de selección de aspirantes a legisladores, pues se ha visto entrampado por la ambición de muchos de los 
allegados a De la Rosa. 
La disputa por la dirigencia y por las candidaturas a diputados federales, aseguran, será de alarido entre las 
distintas corrientes perredistas, toda vez que el objetivo es arrebatarle todas las posiciones que se puedan a NI. 

---------------------  
Otras Posdatas: 
* Agüera y Moreno Valle, otra vez… 
Hoy el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, 

colocarán la primera piedra de un plantel más que la máxima casa de estudios del estado construirá con apoyo de 
la administración estatal. 

El trabajo que el gobierno del estado y la Benemérita institución realizan, de manera conjunta, tiene el único 
objetivo de seguir beneficiando la educación y formación de los poblanos, particularmente en el nivel superior. 
Esta vez, el titular del Ejecutivo y el rector de la BUAP colocarán la primera piedra de Unidad Regional de 
Huauchinango. En la zona se tiene planeado edificar un inmueble que ofrezca tres carreras, además de una 
preparatoria. 
Enhorabuena para los beneficiados de la región, para la BUAP y para el gobierno del estado. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Perredistas-en-aprietos-II&id=1739 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
El panismo aún estudia reabrir el Lydiagate vs. Mario Marín 
En el día de San Valentín de hace seis años estalló el peor escándalo político de la historia contemporánea de 
Puebla, que fue el llamado Lydiagate. Este caso en breve podría ser revivido, pues se sabe que está presente en 

la lista de asuntos que el gobierno federal buscaría detonar –por medio de la Procuraduría General de la 
República (PGR)– como parte de la guerra sucia que ha emprendido para intentar derrumbar la ventaja que el 
priista Enrique Peña Nieto lleva en la contienda presidencial de este año. 
Pocos días antes del primer informe de Rafael Moreno Valle Rosas, a un diputado local, que no es del PAN, le fue 
comunicado que en breve iniciarían los procesos legales contra marinistas. Cuando el legislador preguntó a un 
alto funcionario del Poder Ejecutivo que si no había temor a la reacción que podía haber de los grupos políticos 
ligados al ex mandatario Mario Marín Torres, la respuesta era que no, ya que se sabe que la PGR podría proceder 

en contra del ex gobernador entre los meses de febrero y marzo. 
Ese funcionario no supo o no quiso comentar los cargos por los que podría desatarse un proceso legal por parte 

de la PGR. Hasta hace dos semanas, sobre todo entre los marinistas, había mucho escepticismo de que esa 
versión fuera cierta. Sin embargo el escándalo que se desató sobre las supuestas investigaciones que el gobierno 
federal mantiene contra los ex mandatarios tamaulipecos Manuel Cavazos Lerma, Tomás Yarrington y Eugenio 
Hernández Flores cambió radicalmente la percepción. Sobre todo porque el primero de éstos ex gobernadores 

tiene 13 años que dejó el poder y aun así, se le quiere procesar. 
Un ex legislador del PRI, que fue cercano al marinismo, explicaba ayer a este columnista que sí existe un 
resquicio legal por donde la PGR podría reabrir el caso. El cual es el siguiente: 
El 30 de noviembre de 2007 el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en una votación de seis 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Perredistas-en-aprietos-II&id=1739
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ministros a favor contra cuatro en contra, determinó que no eran válidas las grabaciones telefónicas en las cuales 
se narraba la conspiración que hubo para encarcelar de manera indebida a la periodista Lydia Cacho Ribeiro en 
diciembre de 2005, y que de acuerdo con el artículo 97 de la Constitución, no se habían violado los derechos 
humanos de la comunicadora. 
Por tanto, los ministros establecieron que el gobernador de Puebla, Mario Marín Torres, junto con otro grupo de 

funcionarios del Poder Ejecutivo poblano, además de las autoridades de Quintana Roo, que es donde iniciaron los 
abusos contra Lydia Cacho, no eran responsables de haber violado las garantías de la periodista. 
Esa decisión de la corte se basó únicamente en las pruebas que se presentaron a raíz de las conversaciones 
telefónicas que Mario Marín sostuvo con el empresario Kamel Nacif Borge, quien fue el que solicitó el 
encarcelamiento de Cacho, así como de otros entonces funcionarios de la Secretaría de Gobernación, el Poder 

Judicial y de la Procuraduría General de Justicia, que habrían participado en los abusos sufridos por la autora del 
libro ―Los demonios del edén‖. 

Lo que no hizo la SCJN y que ahora si puede hacer la Procuraduría General de la Repúblicaes que el caso se 
vuelva a abrir, pero ya no con base en el tema de las grabaciones, que se difundieron públicamente el 14 de 
febrero del año 2006 por La Jornada y la periodista Carmen Aristegui, sino que ahora se analicen las actuaciones 
oficiales y por escrito que tuvieron en este asunto los siguientes personajes: 
La agente del Ministerio Público Aurora Espejel; la entonces procuradora de Justicia, Blanca Laura Villeda; la juez 
que en ese año era quinto de lo penal, Rosa Celia Pérez González, y Adolfo Karam Beltrán, el primer director de 
la Policía Judicial en el sexenio marinista. 

Y que con base en esas actuaciones se determine que Mario Marín solapó abusos contra Lydia Cacho, y por tanto 
se le busque procesar. 
¿Qué tanto alcance podría tener desde el punto de vista legal un nuevo proceso contra Mario Marín? 
Probablemente no se llegue a situaciones extremas de que un día Mario Marín acabe sentenciado como autor de 

una serie de ilícitos. Lo que al gobierno federal le interesa no es que se haga justicia, sino que haya en escándalo 
mediático que le permita bajar las preferencias de voto hacia  del aspirante priista Enrique Peña Nieto y puede 

subir la panista Josefina Vázquez Mota en el ánimo del electorado. 
En general al gobierno de Felipe Calderón y al PAN nunca buscaron hacer justicia. Lo que hicieron a lo largo de 
los últimos seis años fue lucrar políticamente con el caso Cacho, por lo que surge la pregunta: ¿por qué no lo 
volverían a hacer, sobre todo ahora que los panistas están en peligro de perder el poder? 
Semanas después de aquel fatídico 14 de febrero –para los marinistas– en que se hicieron publicas las 
grabaciones entre Kamel Nacif y Mario Marín, sobre la conspiración contra Lydia Cacho, el entonces secretario de 
Gobernación federal, Carlos Abascal Carranza, negoció con miembros de la administración de Mario Marín que los 

diputados del PAN se abstendrían de iniciar un juicio político contra el gobernador de Puebla si ayudaban al 
albiazul a ganar la elección presidencial de 2006. 
El entonces presidente nacional del PAN, Manuel Espino, admitió que negoció con Marín el triunfo de Calderón. Así 
lo dijo: ―yo hablé con muchos gobernadores... Con 10, que sí son muchos, son con los que pude hablar en ese 

momento. Y por supuesto que el mensaje también se lo hice llegar al gobernador de Puebla, como a otros. Pero 
no fue un acuerdo. No hubo una negociación. Me recibieron el mensaje. Ya lo que hicieron después ya es otra 
cosa.‖ 

El resultado de esas negociaciones se reflejó en que de manera inédita, en 2006, el PRI poblano se dejó derrotar 
en 12 de los 16 distritos federales del estado, junto con la elección de senadores, ganando Rafael Moreno Valle 
Rosas y Humberto Aguilar Coronado. Es decir, el priismo local le habría regalado unos 100 mil votos a la causa de 
Felipe Calderón, que fueron fundamentales para el triunfo cerrado que obtuvo el panista sobre Andrés Manuel 
López Obrador. 
Dicho de otra manera, los panistas torcieron la justicia para obtener beneficios políticos. Ahora no sería difícil que 

busquen actuar de la misma manera perversa y sucia en que lo hicieron en 2006. 
Se dice mucho que un posible proceso contra Marín dependerá que tanto avancen las investigaciones contra tres 
ex gobernadores de Tamaulipas. 
Que hasta ahora al gobierno federal no le ha funcionado esa estrategia, ya que no ha logrado tumbar de la 
posición puntera a Enrique Peña Nieto. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-panismo-aun-estudia-reabrir--el-lydiagate-vs-mario-
marin_id_3435.html 

 
(Editorial) 

 
PGJ: ineficiencia e impunidad  
La comparecencia del titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ),  Víctor Antonio Carrancá Bourget, ante 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-panismo-aun-estudia-reabrir--el-lydiagate-vs-mario-marin_id_3435.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-panismo-aun-estudia-reabrir--el-lydiagate-vs-mario-marin_id_3435.html
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el Congreso local, dejó al descubierto las deficiencias de esa dependencia del gobierno del estado, que 
comprenden un déficit de personal de mil 437 servidores públicos, una presencia exigua de agencias del 
Ministerio Público, así como 178 quejas interpuestas por presuntas violaciones a los derechos humanos. 
Por enésima vez hay un diagnóstico que muestra con mucha claridad que aunque el estado de Puebla no padece 
un grave problema de criminalidad organizada, sí persiste un elevado índice de impunidad, derivado de la 

ineficacia de las instituciones encargadas de procurar y administrar justicia. 
Son miles los ilícitos menores que permanecen sin sanción, no sólo por la transgresión intencionada de 
delincuentes que en esa actividad encuentran su modus vivendi, sino también por un sector de la sociedad que 
tiene escaso o nulo respeto por la ley. 
Tal vez lo más grave de lo que sucedió ayer durante la comparecencia de Víctor Antonio Carrancá Bourget no sea 

sólo el reconocimiento de un dramático aumento en los delitos menores, sino que el procurador no haya 
manifestado un plan o siquiera una propuesta para acabar con el problema. 

No se puede tampoco cerrar los ojos ante la evidencia de que la impunidad que cobija a poderosos, 
económicamente pudientes o políticamente intocables, es un ejemplo nefasto que desgraciadamente cunde y 
permea en la sociedad. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pgj-ineficiencia-e-impunidad--_id_3427.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Arranca Vázquez Mota campaña en Puebla 

• Gerardo Islas, haciendo su trabajo 
• En el PRI, ya no hubo pre campañas 

Josefina Vázquez Mota eligió a Puebla para arrancar su campaña formal el próximo 30 de marzo y desde aquí 
relanzará sus propuestas electorales para todo el país, lo que refleja el peso que tiene la plaza para la vida 
política de cualquiera. 
La semana pasada el candidato del PRI Enrique Peña Nieto eligió el zócalo de Puebla para grabar uno de los 
spots que utilizará en su campaña, lo que deja claro el interés de los partidos y de los que aspiran gobernar el 
país. 

El origen poblano de la candidata del PAN, lo quiere aprovechar para arrancar la que ahora sí, será la contienda 
entre ella y Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador, sobre todo luego de la reunión que sostuvo el 
fin de semana con los presidentes municipales de todo el país, respaldada por la Asociación Nacional que 
preside Eduardo Rivera. 
En esta efervescencia electoral donde se empieza a tornar más tenso el ambiente cada vez en el PRI, Gerardo 
Islas está haciendo su trabajo luego que el Partido Nueva Alianza decidiera ya no ir en alianza con el Tricolor, 

pues ahora tienen que presentar sus propios candidatos para todas las posiciones en los 16 distritos y la 

fórmula para el Senado de la República. 
Ayer se reunió con Enoé González Cabrera, ex secretaria general del PRI municipal, con quien podría lograr una 
postulación, seguramente para el distrito de Huauchinango de donde ella es originaria y varias veces diputada 
local. 
Tras la falta de cohesión en el PRI estatal por la escasa capacidad de liderazgo, muchos priístas, talentosos 
algunos, oportunistas otros, buscarán dónde sí pueden reconocerse su capital político pues en su partido se 
sienten anulados e ignorados, a pesar de la gran cantidad de aspirantes a alguna diputación. 

Para acabar de rematarlo, ayer Alejandro Armenta advirtió de priístas ―pirata‖ que llenarían las asambleas de 
delegados donde deberán elegirse a los candidatos a diputados, es decir, elegirán aspirantes a modo que no 
siempre garanticen el triunfo en julio. 
Además por el retraso en los dictámenes correspondientes, ninguno de ellos podrá realizar precampaña, como 
se los permitía la ley. 

CONFETI…Bien por el informe de actividades de Blanca Lilia Ibarra Cadena al frente de la CAIP…se le vio bien 

arropada por organizaciones de la sociedad civil, el rector de la BUAP, los empresarios de Actívate por Puebla y 
sus colegas de otros estados…cada vez debe quedar más claro que la transparencia le beneficia más a los 
gobiernos, que cuando se oculta información…Este martes el gobernador y el Rector de la BUAP Enrique 
Agüera, cristalizan el ofrecimiento hecho hace unos días…colocan la primera piedra del…(sic) 
http://www.laopiniondiario.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4205 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pgj-ineficiencia-e-impunidad--_id_3427.html
http://www.laopiniondiario.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4205
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Crisis en la franquicia de Moreno Valle 
La franquicia política del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el Partido Nueva Alianza (Panal), del que es 

dueña la maestra Elba Esther Gordillo, atraviesa por serios problemas para definir a sus candidatos a un cargo 
de elección popular, pues simplemente ninguno de sus militantes quiere ir a perder una elección por no ir en 
alianza con ningún partido político. 

Por eso, desde hace varias semanas su ―líder‖ en Puebla, el joven Gerardo Islas Maldonado, se ha dado a la 
tarea de recoger del basurero a los priístas acusados de corruptos, traidores y derrotados. 
Son esos priístas que cuando han tenido cargos gracias a su partido, entonces hablan maravillas del mismo, 

pero cuando las condiciones les son adversas, entonces hasta vomitan todo tipo de pestes en contra del tricolor. 
Ayer Enoé González Cabrera, ex alcaldesa de Huauchinango, ex secretaria del PRI, ex funcionaria de gobiernos 
priístas y ex coordinadora derrotada en la campaña de Mario Montero Serrano, dio muestras de la desesperación 
de cuando un ser humano ya no tiene futuro político. 
Con los vicios que dan los años y el peso que carga, Enoé se quejó de la cerrazón del PRI e ingenuamente se 
dejó utilizar por el nuevo cazatalentos de la política: Gerardo Islas. 
Tal es la desesperación del joven Gerardo, que no le importa el pasado gris de esta convenenciera priísta.  

Mucho menos los pésimos resultados que entregó a Mario Montero. 
Por eso la anunciaron como candidata a estrella por el Senado, pero lo que no sabe el joven cazatalentos, es 
que Enoé no es buena candidata por los agravios que ha cometido cuando se sirve del poder. 
El Panal de  Moreno Valle es inexistente y carece de esos cuadros que necesitan los partidos políticos. 

Por eso está en la desesperación y no le importará seguir recogiendo los desechos del PRI que hacen más daño 
que el virus de la Influenza. 
El gobernador poblano jamás previó una ruptura entre el PRI y el Panal, como aquella que le descompuso su 

escenario ideal para la elección de este año.  
La PGJ no persigue políticos 
Que pregunten a los ex funcionarios marinistas si la Procuraduría General de Justicia (PGJ) en Puebla, no es 
utilizada para perseguir políticos. 
Parece que hasta ayer, el Procurador de Justicia Víctor Carrancá Bourget no estaba enterado e cuántos ex 
funcionarios acusan acoso de la dependencia encargada de procurar justicia en Puebla. 

No es que defienda a los pillos del marinismo, simplemente parece que yo no entender. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

 
Contraloría hundirá a García Ramírez 
Ni por un instante pierda de vista en las siguientes semanas a Patricia Leal Islas, contralora estatal, porque 
tiene acorralados a los ex marinistas Javier García Ramírez, ex titular de SEDUOP, y Antonio Hernández y Genis, 
ex titular del CONALEP. 
El caso más relevante es el de Javier García Ramírez porque la semana pasada el Juzgado Cuarto de Distrito 
determinó negarle la suspensión definitiva contra la orden de aprehensión que tiene en su contra y que lo 

mantiene prófugo de la justicia y la Interpol sigue su búsqueda en 180 países. 
A través de su director Jurídico, Sergio Pérez, Patricia Leal pidió al juez federal que se le otorgara la calidad de 
tercera perjudicada dentro del juicio de amparo 41 / 2012 para poder aportar pruebas y hundir de una vez por 
todas a García Ramírez. 

La guerra es sin tregua entre morenovallistas y marinistas y así lo demostrará la contralora que podrá dar el 
golpe final a García Ramírez en la audiencia programada para el próximo 1 de marzo. 
Patricia Leal Islas sabe que el único resquicio porque el que se le puede escapar Javier García Ramírez es en el 

juicio de garantías y así lo entiende. 
La contralora no se puede dar el lujo de perder, junto con Juan Pablo Piña, secretario de Asuntos Legales, y 
Víctor Carrancá, procurador General de Justicia, el amparo contra Javier García Ramírez. 
Así de vital es este episodio. 
Y otro que anda más que nervioso es el ex director del CONALEP, Antonio Hernández y Genis. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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Había pedido un amparo ―buscador‖ ante la ola de órdenes de aprehensión en el Juzgado Sexto de Distrito. 
Y como su nerviosismo anda al límite ya pidió otro amparo en el Juzgado Tercero Distrito contra un proceso de 
determinación de responsabilidades que tiene en su contra Patricia Leal Islas. 
¿Y en qué lugar dejó el valor este aguerrido zavalista? 
Nadie sabe. 

Quizá ande por los lugares en donde están escondidos Javier García Ramírez o Rodrigo Lazcano Fernández. 
Como sea, no pierda de vista a Patricia Leal Islas. 
Ella nos regalará pronto varias noticias importantes. 
Ya lo verá. 
Por lo pronto en la mira están dos los dos marinistas antes señalados. 

Según el procurador son 95 marinistas los que  enfrentan a la justicia poblana, pero los de peso completo son 
pocos. 

Aunque, lo que no dijo el procurador es que no serán los únicos. 
¿O si? 
**      **      ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 

JC Lastiri, una desgracia para el PRI poblano 

Bajo perfil, sometido, alineado con el poder, culimpinado, en la inopia total y estructural, física, 
ideológica e intelectual, son las características del PRI de Puebla. 
En la ausencia de hábito y actitud para vivir en la oposición, recurrir a sus propias fuerzas y ejercer en la 
solida propuesta una vivencia digna y activa, viven y se ocupan de las miserias. De la disputa mezquina de 
las migajas.  
Priistas de militancia, de viejo cuño, de la tropa, de quienes sacaban adelante procesos y elecciones, se 

quejan ahora de un terco, tozudo e incapaz representante de las características dibujadas en los primeros 
dos párrafos: Juan Carlos Lastiri. 
Él y lo que representa o, a quienes sirve, se solazan en el bloqueo a quienes tienen propuesta, y Lastiri y su 
grupo se autodenominan los únicos que pueden decidir, bloquear, impulsar o frenar, candidatos y 
candidaturas. 
Estas pueden ser las mínimas razones por las que un grupo de priistas de base piden la renuncia del 

aparente dirigente. Y esas son, sin duda las causas por las que el priismo de propuesta, el de los 
jóvenes, rechazan las viejas prácticas, caducas, pero que a los dinosaurios les han funcionado de maravilla. 

Juan Carlos Lastiri, parte del equipo, por cierto, de Javier López Zavala, a cuyos intereses responde, está 
ahí para contener el descontento y para ser, ellos dos, los únicos portadores de la verdad, negociadores, 
voceros y culimpinados ante el Señor de los Cerros. 
Por cierto, la duda mata: ¿Cuántas veces se ha reunido Javier López Zavala con Rafael Moreno Valle 
y/o personajes de todas las confianzas del Gobernador? 40, 60 o 90. 

Otra pregunta: ¿Cuántas a petición de JLZ? 40, 60 o 90. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/jc-lastiri-una-desgracia-para-el-pri-poblano 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El panismo de Moreno Valle 

En marzo de hace seis años, el entonces diputado y presidente de la Gran Comisión del Congreso local tomó la 
decisión de renunciar al Partido Revolucionario Institucional y participar como candidato ciudadano en la fórmula 
de senadores de Acción Nacional. Existieron siempre razones de fondo, el gobernador Mario Marín estaba 

naufragando en la inmundicia que generó el caso de Lydia Cacho y no sólo no se dejaba ayudar sino que 
hostigaba a quienes no se plegaban lacayunamente a sus órdenes y la dirigencia nacional priista le había 
cerrado las puertas a sus posibilidades legítimas de ser postulado a senador.  
No fue fácil tomar la decisión y menos sumarse al que en ese momento era el candidato presidencial más débil, 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/jc-lastiri-una-desgracia-para-el-pri-poblano
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pues Andrés Manuel López Obrador mantenía aún una ventaja de dos dígitos y siempre estaba la esperanza de 
que el priista Roberto Madrazo iba a despuntar. Pronto se volvió una contienda de dos y en Puebla a partir de 
mayo el repunte de Moreno Valle fue extraordinario, tanto que la ventaja que le llevaba Melquiades Morales al 
inicio cambió y en la primera quincena de junio nunca más pudo detenerlo y menos alcanzarlo.  
Al vencer y formar parte de la bancada panista, el ahora gobernador de Puebla supo que ese era su partido y 

empezó a hacer todas las gestiones para ingresar. Cumplió cabalmente y es un militante más, actualmente 
miembro del Consejo Nacional, si alguno lo quiere ver como recién llegado se equivoca tiene la trayectoria y los 
méritos que muchos panistas de más años no han conseguido.  
El uno de febrero del año pasado en el acto de toma de posesión y ante dirigentes nacionales y políticos de 
todos los partidos que se coaligaron para que llegara a Casa Puebla, asumió su militancia con la responsabilidad 

que ello implica. Es hoy uno de los gobernadores más influyentes en la cúpula de su partido y su respaldo a 
Josefina Vázquez Mota algo que no se ignora e incluso ella reconoce y acepta.  

Lejos de la mezquindad de quien ganó y quien perdió en un proceso interno –modo de la cultura heredada del 
priismo- los panistas son apasionados pero llegan unidos a los procesos constitucionales. Un buen ejemplo que 
incluso fue dictaminado en los juzgados federales fue el respaldo del presidente Vicente Fox a Calderón hace 
seis años, cuando no fue su candidato a la presidencia ya que se mostró siempre a favor de Creel. Arrancado el 
proceso Fox se metió de lleno para hacer ganar al PAN.  
Como ese muchos otros, lo mismo en la selección de presidentes municipales –Eduardo Rivera abrió su lista de 
regidores para que formaran parte miembros del equipo de Humberto Aguilar- que de diputados locales, 

federales y senadores de la República. Los panistas ahí están, echándole la mano a sus compañeros ya sea 
como casilleros el día de la elección o como porristas y promotores del voto, entienden lo que es jugar en 
equipo cuando la circunstancia se los demanda.  
La posición del gobernador poblano es clara y no engaña a nadie. Es militante del PAN pero como requiere el 

estado del respaldo de todas las fuerzas políticas para su desarrollo por eso asume -y pide a sus colaboradores 
que lo imiten- que no participará en actos públicos que propicien división o conflictos en la esfera del ámbito 

local. 
Trabajó para Ernesto Cordero, quien en el estado ganó las elecciones internas, y como demócrata reconoce el 
triunfo nacional de Vázquez Mota a quien le dará su voto y apoyo político, ese que no está vedado por nadie 
porque es un derecho constitucional. 
Mantiene Moreno Valle su alto nivel de aceptación al interior de su partido en todo el país y se sienta y concilia 
con los grupos locales que tienen una visión distinta a la suya. No hay más, su panismo no está en duda y los 
hechos lo confirmarán. 

http://www.ngpuebla.com/node/11687 
 
(Angelopolitanas) 
 

No haga cosas buenas… la recomendación es para el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Ranulfo 
Márquez, quien ordenó el fin de semana a los priistas poblanos que organicen para mañana la convención donde 
se ratificará a la fórmula Blanca Alcalá-López Zavala al Senado y para ello empezaron a realizar ajustes –dirían 

los clásicos soviéticos ―purgas‖- en el listado de los mil 600 consejeros que ya fueron electos para participar.  
El plazo fatal concluye hoy y Alcalá debe ser ungida a partir de mañana como candidata a senadora y es que 
algunos dirigentes nacionales consideran que ella será quien jale todas las campañas de diputados en el estado 
y sume votos para llegar al millón que le prometieron los poblanos a Enrique Peña Nieto. Eso si, no le mandarán 
dinero suficiente así es que ella y su equipo ya empezaron a buscar padrinos.   
Se da como un hecho que Josefina Vázquez Mota regrese hoy a Puebla y concretamente a Tehuacán, por el 

número de panistas y porque es una región del país donde puede también tener contacto con oaxaqueños y 
veracruzanos. En su trabajo por la unidad panista, sigue abonando todos los días ya que de ello depende su 
futuro y ella quiere hacer historia como la primera presidenta mujer.   
Se confirmó que Guillermo Aréchiga no será el candidato a Nueva Alianza a senador de la República y se 
mantendrá como diputado local, por lo cual la dirigencia estatal ayer invitó a la abogado Enoé González Cabrera, 

priista de amplia trayectoria, a que sea su candidata a la Cámara Alta e iría en fórmula con el diputado Víctor 
Hugo Islas. Se confirmará la especie en horas.   

En Chihuahua andan que no les calienta el sol y es que dicen los norteños que la candidata panista a la 
presidencia de la República pronto olvidó su promesa de que en esa entidad y franqueada por don Luis H. 
Álvarez y Pancho Barrio arrancaría a finales de marzo la campaña que los lleve a Los Pinos y el domingo avisó 
que ahora empezará en Puebla.  
Estiman que es un asunto de peso electoral, el padrón poblano es más numeroso que el chihuahuense, y por 
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ello la decisión y su frustración es que allá los panistas ya presumían que fuera el arranque de la campaña 
nacional en el parque Lerdo, con don Luis y Barrio a un lado ―como lo dibujó la José‖, en los tiempos de 
precampaña, consignan los columnistas norteños.   
Sobre el problema que se vive en San Gabriel Chilac, es necesario precisar que las actuales autoridades 
municipales resultaron del trabajo de una organización social de jóvenes, mismos que usaron la franquicia del 

Partido del Trabajo para poder participar y así ganaron. Quizá les falta experiencia para gobernar pero tienen 
buena voluntad.  
Esa es la razón porque los grupos tradicionales del PRI, PAN y PRD están enchilados con ellos. José Luís Leyva 
es un organizador social, maestro, comprometido de lleno con la campaña de Andrés Manuel López Obrador en 
la región, honesto y ex militante del PRD. Es el principal asesor en San Gabriel Chilac, una población con 

muchas broncas y muy calientes.  
Fue él quien invitó al abogado Jorge Montoya, militante del PRD y Convergencia, viejo conocido suyo y quien 

generó la bronca en el ayuntamiento. Pronto saldrán más cosas y no falta quienes quieren cobrar facturas, 
algunos comentan que la abogada Laura Escobar tiene el mejor diagnóstico de como están las cosas en Chilac. Y 
por lo pronto ayer hubo diálogo en secretaría General de Gobierno y hay visos de solución concertada. 
http://www.ngpuebla.com/node/11686 

 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
Agüera Ibáñez cambio tranquilidad por la candidatura al Senado 

 Le avisaron que sería atacado por probable enriquecimiento ilícito 
Que a tiempo Roberto Enrique Agüera Ibáñez, decidió salirse de la contienda por una curul por el Senado 

en el Partido Revolucionario Institucional, porque como dicen los chavos: “ya le tenían tendida la camita” y 
volverían a exhibirlo con el probable enriquecimiento que ha tenido a raíz de su llegada a la Rectoría de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla en el 2004. 
Aunque los trascendidos señalan que Roberto Enrique Agüera Ibáñez, ya no quiso entrar en la contienda 
por el Senado porque iba como compañero de fórmula con Javier López Zavala, de quien considera carga con 
el desprestigio del Marinismo y de la corrupción. 

Aunque hay quienes aseguran que desde la zona de los Fuertes hubo un llamado para prevenirlo de lo que se le 
venía encima a los Marinistas (Alfredo Arango García, Javier García Ramírez, Gerardo María Pérez 
Salazar, David Villa Issa,  y muchos otros etcéteras. 
Hoy aún no determina el Comité Ejecutivo Nacional del PRI como quedarán las fórmulas al Senado y además 
viene el cataclismo de la definición de las Diputaciones Federales. 

LAS ACUSACIONES MEDIATICAS CONTRA AGÜERA 
Para Roberto Enrique Agüera Ibáñez, lo peor estaba por venir en este año si hubiera aceptado la 

candidatura al Senado por el PRI. 
Le publicitarían sus fiestas, sus aviones y gastos excesivos con un sueldo de 66 mil pesos mensuales. 
Roberto Enrique Agüera Ibáñez llega en el 2004 como rector de la BUAP y la suerte le sonrió, así lo 
manejan en el reportaje que publicitaron en la Televisión con Denise Maerker, donde informan que proviene 
de una familia modesta de Poza Rica, Veracruz, sin embargo su estilo de vida tuvo una transformación. 
En esa ocasión Manuel Janeiro Fernández, siendo Diputado Local del PAN incluso lo comparó con Arturo (El 
Negro) Durazo Moreno y declaró que ese enriquecimiento incluso ofendía a la sociedad poblana. 

Se dijo que antes vivió en la casa marcada con el número 42 de la calle Lago Tequesquitengo en la capital del 
estado, y que era una casa modesta de clase media. 
Asimismo hablan de viajes en aviones y jets privados, sólo y en compañía de sus hijas al extranjero para acudir 
de compras a las más importantes tiendas de gran prestigio y exclusivas. 

Por su parte Josefina Buxadé Castelán, actual diputada local del PAN afirma que el mismo Agüera Ibáñez 
ha publicado en revistas y en las redes sociales sus viajes y despilfarros que no corresponden a los ingresos 

que tiene como funcionario de la BUAP, por lo que considera que hay enriquecimiento ilícito del Rector. 
En su declaración patrimonial en la BUAP se informa que tiene un ingreso quincenal de 32 mil 896 pesos 
quincenales y en 2009 tuvo ingresos extras por 176 mil pesos, sin embargo tenía más de 7 millones de pesos 
en el banco. 
Luego dice el reportaje: ―De vivir en una zona de clase media ahora tiene su residencia en El Rincón de los 
Reyes, donde el terreno le costó 7 millones 100 mil pesos‖. 

http://www.ngpuebla.com/node/11686


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 14 de Febrero de 2012 

 
 

 45 

El ex gobernador Mario Marín Torres, fue padrino de una de sus hijas al cumplir los 15 años y fue el invitado 
especial para conmemorar el cumpleaños 50 de Roberto Enrique Agüera Ibáñez. 
Asimismo, tiene muchas propiedades en Puebla, Veracruz y Quintana Roo y varias de las casas, terrenos y 
ranchos están a nombre de su señora madre Elmira M. Ibáñez. 
También están a nombre de su madre los 6 consorcios de la Universidad de Oriente con 6 campus que 

administran sus hermanos. 
Además de un consorcio de hoteles en Playa del Carmen que están registrados a nombre de su hermano. 
Todo lo anterior lo tienen perfectamente registrado en el gobierno federal y el estatal de Rafael Moreno Valle 
Rosas. 
Tal vez todo esto hizo al Rector de la BUAP analizar y desistir de su idea de buscar la Senaduría. 

Cambio paz y tranquilidad, así como estabilidad por incertidumbre. 
Hoy Agüera Ibáñez, tiene por delante un año y 8 meses al frente de la BUAP y podrá pensar perfectamente 

quien lo sucederá, si es que no le muestran el expediente que tienen las autoridades por el probable 
enriquecimiento ilícito. 
Ahí tienen la información. 
El análisis y calificativos se los dejo a ustedes. 
FELIZ DIA DEL AMOR Y LA AMISTAD. 
http://www.retodiario.com/despliegue-columnas.php?Columnas-Puebla-Etiqueta-con-Destino&id=14 
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